

TERDEPAN DALAM BERITA



SABU 7 KG DIGAGALKAN POLRES TARA KAN

BACA HALAMAN 2-3



DUA TERSANGKA KASUS TPPO DIBEKUK POLDA KALTARA

BACA HALAMAN 11



Tampak pelaku saat ditampilkan dalam rilis pers bersama Kapolres Tarakan.

Polres Tarakan Berhasil Gagalkan Peredaran Sabu Seberat 7 Kg

TARAKAN - Polres Tarakan berhasil menggagalkan peredaran sabu seberat 7.026, 84 gram yang hendak dibawa menuju Parepare menggunakan kapal. Dari pengungkapan kasus ini, dua pasang suami istri berhasil diringkus yakni SM (37) yang merupakan istri dari SK (40). Kemudian RH (47) yang merupakan suami dari MD (40).

Kapolres Tarakan, AKBP Ronaldo Maradona T.P.P Siregar mengatakan pengungkapan kasus ini bermula dari

adanya laporan masyarakat. Tim satresnarkoba langsung melakukan penyelidikan ke lokasi yang dicurigai yakni di sekitar area Jembatan Besi Kota Tarakan.

Di lokasi kejadian, polisi mencurigai seseorang berinisial SK. "Tim Satresnarkoba langsung melakukan pengeledahan dan menemukan satu bungkus narkoba yang disimpan di dasbor motor," ucap Kapolres Tarakan kepada awak media, Rabu (30/8/2023).

Dari hasil interogasi, SK mengakui bahwa mendapat barang haram tersebut dari seseorang berinisial MD. "Jadi ini berkembang dari hal yang kecil sampai besar. Setelah MD dan SK diamankan, dari mereka pula kami menemukan informasi bahwa SM dan RH akan membawa sabu-sabu menggunakan kapal laut tujuan Parepare. Anggota kami lalu berangkat melakukan pengejaran sampai ke Balikpapan dan ada satu tim lagi yg bersiap di Parepare," ucapnya.



Atas informasi tersebut, pada (25/8/2023), tim yang sudah standby di Pelabuhan Balikpapan langsung naik ke atas kapal untuk melakukan penggeledahan. “Kami langsung naik ke atas kapal karena mendengar kapal bersandar hanya sebentar bersandar,” katanya.

Dari hasil penggeledahan di dalam kapal ditemukan sabu yang telah disamarkan dalam kemasan teh cina. “Jadi barang haram ini disembunyikan bersama dengan barang bawaan seperti makanan, pampers,

dan lain sebagainya,” ungkapnya.

AKBP Ronaldo mengungkapkan dari hasil interogasi keempat pelaku diketahui mereka sudah melakukan tindakan ini sebanyak 4 kali. “Ini peristiwa keempat. Jadi kalau totalnya sekitar 17kg yang sebelumnya lolos,” ucapnya.

Berkat pengungkapan kasus ini, AKBP Ronaldo menyebut 35.137 orang berhasil diselamatkan dari penyalahgunaan narkoba. Dalam kesempatan ini pula, Polres Tarakan mengajak masyarakat untuk bersa-

ma-sama memberantas narkoba di Kota Tarakan.

“Kami tidak main-main dalam memberantas narkoba. Kwmi memohon bantuan dan dukungan dari semua pihak khususnya masyarakat. Ayo sama-sama memberantas narkoba. Masalah narkoba adalah masalah bersama,” tegasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika





IN (18) tertunduk tak berdaya saat ditangkap Polres Tarakan.

Kesal Digaji Kecil, Karyawan Pembuat Roti di Tarakan Nekat Curi Uang Majikan

TARAKAN - Seorang mantan karyawan pembuat roti di Jalan Mulawarman berinisial IN (18), ditangkap Kepolisian Resor (Polres) Tarakan karena mencuri uang majikannya senilai Rp9 juta. IN yang baru berhenti bekerja dua minggu yang lalu tersebut nekat mencuri karena kesal digaji kecil oleh majikannya.

Kapolres Tarakan melalui Kasat Reskrim Polres Tarakan, AKP Randhaya Sakhika Putra didampingi Kanit Pidum Satreskrim Polres Tarakan, IPDA Muhammad Izzadin Abdillah mengatakan kasus ini bermula dari adanya laporan pemilik salah satu toko roti di Jalan Mulawarman, Kelurahan Karang Anyar Pantai, Kota Tarakan pada (25/8/2023), bahwa ia telah kehilangan uang.

"Hari Jumat Pukul 07.30 Wita pagi, pelapor yakni pemilik toko roti melihat cctv miliknya rusak. Kemudian ia memanggil seluruh karyawan un-

tuk mengecek laci tempat penyimpanan uang. Setelah diperiksa uang di laci telah hilang. Korban langsung melapor ke Polres Tarakan," ucap Kasat Reskrim Polres Tarakan kepada awak media, Selasa (29/8/2023).

Dari laporan tersebut, Tim Satreskrim Polres Tarakan langsung melakukan penyelidikan. Kemudian pelaku teridentifikasi dan berhasil diamankan di depan SDN 37 pada pukul 14.00 Wita. "Jadi kurang dari 1x24 jam, tim berhasil menemukan pelaku tersebut," ungkapnya.

Dari hasil interogasi, pelaku merupakan mantan karyawan toko roti yang telah bekerja selama sembilan bulan. Namun berhenti dua Minggu lalu karena gaji yang diberikan kecil. Pelaku juga mengakui bahwa tindak pencurian dilakukan pada Pukul 02.00 dini hari, dimana pada saat itu dia beraksi menggunakan penutup wajah dan masuk ke toko menaiki

kanopi.

Setelah masuk ke dalam toko, pelaku kemudian mengambil uang Rp9 juta dari laci. Uang tersebut digunakan membeli Iphone 7 dan membayar tunggakan cicilan motornya selama tiga bulan.

"Dia sakit hati dibayar dengan gaji kecil. Selain itu, juga kepepet membayar tunggakan motornya. Itulah motifnya," ungkapnya.

Adapun barang bukti yang diamankan, di antaranya 1 unit Iphone 7 berwarna putih, 1 unit motor Yamaha, 1 buah kunci tank, 1 lembar baju, dan sisa uang Rp 409.000. Atas tindakan tersebut, IN dipersangkakan pasal 363 Ayat 1 KUHP dengan ancaman hukuman maksimal tujuh tahun. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika



Sesi foto bersama pelaku UMKM dengan Wakil Wali Kota Tarakan di UMKM Center Markoni Kota Tarakan.

Pemkot Tarakan Beri Pelatihan Pembuatan Rendang ke Pelaku UMKM

TARAKAN - Pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Kota Tarakan mengikuti pelatihan pembuatan rendang dari bahan dasar ikan bertempat di UMKM Center Markoni Kota Tarakan, Rabu (30/8/2023). Pelatihan ini berfokus pada teknik membuat makanan rendang, yang dimulai pada 29-31 Agustus 2023.

Wakil Wali Kota Tarakan, Effendhi Djuprianto mengatakan melalui kegiatan ini Pemerintah Kota Tarakan berharap dapat mendorong partisipasi masyarakat untuk dapat menciptakan produk lokal yang berkualitas. Selain itu, memberi dampak positif untuk perekonomian masyarakat Tarakan.

“Melalui pelatihan ini, saya harap masyarakat dapat lebih mandiri untuk menciptakan produk dan mencari penghasilan,” ucapnya Rabu (30/8/2023).

Sementara itu, Untung Prayitno, Kepala DKUKMP Kota Tarakan, mengatakan pemilihan ikan sebagai bahan dasar rendang karena Tarakan merupakan kota yang memiliki hasil perikanan melimpah terutama ikan bandeng.

“Tentunya setelah pelatihan ini akan ada evaluasi dan kami juga

melakukan pendampingan sejauh mana perkembangan pelaku UMKM yang ikut pelatihan hari ini. Setelah pelatihan akan kita pantau kelanjutannya,” ucapnya

Dilanjutkannya, pelaku UMKM di Kota Tarakan semakin meningkat dari tahun ke tahun. Pada 2023 ini, kata Untung jumlahnya mencapai 26 ribu. “Pada 2020 ada 12 ribu. Tahun 2022 menjadi 22 ribu dan sekarang 26 ribu,” ungkapnya.

Untung mengharapkan partisipasi dan keaktifan dari para pelaku UMKM di Tarakan selama pelatihan. Menurutnya, dengan cara tersebut pelatihan akan memberikan dampak positif tidak hanya terhadap pelaku UMKM namun juga masyarakat secara keseluruhan. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika





Wagub Yansen TP Pimpin Upacara Hari Pramuka ke-62

TANJUNGSSELOR – Wakil Gubernur (Wagub) Dr. Yansen TP, M.Si., selaku Wakil Ketua Majelis Pembimbing Daerah (Mabida) Gerakan Pramuka Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) memimpin Upacara Hari Pramuka ke-62 tahun 2023 tingkat Kwartir Daerah di Lapangan Agatis Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan, Rabu (30/8/2023).

Dalam peringatan Hari Pramuka ke-62 tema yang diusung adalah “Wujudkan Sumber Daya Manusia yang Profesional dan Berwawasan Kebangsaan”.

Berbagai perwakilan anggota dan pengurus Pramuka dari wilayah Kaltara, mulai dari tingkat Penggalang, Penegak, hingga Pandega, turut hadir dalam kegiatan tersebut. Selain itu, Sekretaris Provinsi (Sekprov) Dr. H. Suriansyah, M.AP juga hadir sebagai Ketua Kwartir Daerah Provinsi Kaltara, dan menerima penghargaan Lencana Melati.

“Gerakan Pramuka harus terus berkembang dan maju, serta berperan dalam mendukung masyarakat, program pemerintahan, dan pendidikan non formal untuk membentuk karakter individu,” ucap Wagub Yansen TP.

Wagub Yansen memberikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada para orang tua yang telah mempercayakan anak-anaknya untuk mendapatkan pendidikan dalam Gerakan Pramuka. Ia juga mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh masyarakat dalam mendukung pendidikan Gerakan Pramuka.

Yansen menggarisbawahi pentingnya wawasan kebangsaan melalui kepanduan Pramuka. Nilai-nilai kebangsaan perlu dijaga agar tidak luntur, dengan menanamkan semangat nasionalisme, cinta tanah air, dan semangat bela negara. Mengingat tahun politik yang akan datang, ia menekankan bahwa persatuan dan kesatuan dalam Gerakan Pramuka harus tetap kuat dan menjadi contoh dalam merajut persatuan di tengah masyarakat.

“Kita jadikan pramuka ini sarana yang baik untuk membentuk mental, moral, spiritual, intelektual, dan emosional generasi muda kedepan. Tantangan yang kita hadapi adalah bahwa generasi yang akan datang dihadapkan pada kompleksitas yang tinggi,” ujarnya.

Kondisi saat ini, jumlah para pembina Pramuka dan pelatih pembina Pramuka jumlahnya masih sangat ter-

batas, oleh sebab itu peningkatan jumlah dan kualitas pembina serta pelatih pembina Pramuka harus dapat terus ditingkatkan.

Hal ini juga menjadi fokus perhatian dari Kwartir Nasional, dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas gugus depan Pramuka di berbagai lokasi. Harapannya adalah agar setiap Kawartir di berbagai tingkatan dapat turut serta dalam membantu meningkatkan kualitas gugus depan di wilayahnya masing-masing.

“Kita memberi perhatian yang serius karena tantangan yang dihadapi ke depan dapat merusak masa depan generasi kita. Namun, jika kita secara bersama-sama menyadari betapa pentingnya pembentukan karakter, mental, moral, serta sikap generasi muda kita hari ini, saya yakin Kalimantan Utara akan menjadi daerah yang kuat, maju, dan menjadi pilar negara kita di wilayah perbatasan,” pungkas Wagub Yansen. (dkisp)



Komitmen Bersama untuk Mewujudkan Pemilu Damai Tahun 2024

TANJUNG SELOR - Dalam upaya menjaga suasana politik yang kondusif dan aman menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak tahun 2024, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara), hadir dalam acara Deklarasi Pemilu Aman, Damai, dan Kondusif Tahun 2024.

Acara ini diinisiasi oleh Polda Kaltara dan berlangsung di Gedung B Polda Kaltara pada, Rabu (30/8). Deklarasi tersebut melibatkan seluruh partai politik peserta pemilu tahun 2024.

Adapun kegiatan dimulai dengan Penandatanganan Deklarasi Pemilu Damai oleh semua Partai Politik peserta Pemilu, Kapolda, Pemerintah Provinsi (Pemprov), Danrem 092 Maharajalila, Kejaksaan Tinggi, Pengadilan Tinggi Kaltara, Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), dan Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Kepala Badan Kesbangpol Kaltara, Hermawan, yang mewakili Gubernur Kaltara, mengungkapkan pentingnya melaksanakan Pemilu Serentak Tahun 2024 dengan semangat damai, langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil. Ia menekankan bahwa komitmen untuk mewujudkan Pemilu damai tidak hanya sekadar wacana atau slogan, tetapi harus diimplementasikan dalam tindakan nyata.

"Deklarasi ini perlu kita sambut dengan baik dan dukungan bersama. Pemilu Damai bukanlah sekadar wacana atau slogan semata, melainkan harus diimplementasikan sebagai komitmen nyata," ungkap Hermawan.

Selain itu, situasi Keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pada tahun politik biasanya menjadi lebih kompleks. Menurutnya, tanggung jawab menjaga situasi aman dan kondusif tidak hanya terletak pada pihak TNI/Polri, melainkan juga melibatkan peran semua pihak, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, organisasi masyarakat/LSM, calon peserta Pemilu beserta pendukungnya, serta Partai Politik dan organisasi sayapnya seperti Banser.

Pemprov Kaltara secara aktif berusaha meningkatkan partisipasi masyarakat dalam Pemilu dan Pilkada Serentak Tahun 2024. Pemilihan Umum Serentak Tahun 2024 dijadwalkan pada Rabu, 14 Februari 2024, sedangkan Pilkada akan diselenggarakan pada tanggal 27 November 2024.

"Deklarasi Pemilu Damai ini mengajak Partai Politik, Pasangan Calon, massa pendukung calon, organisasi masyarakat, dan elemen masyarakat untuk bersama-sama berkomitmen menjaga pelaksanaan Pemilu agar terlaksana dengan suasana yang aman, damai, lancar, dan kondusif," ucapnya.

Sementara Kapolda Kaltara, Irjen Pol. Daniel Adityajaya, menekankan

tekad pengamanan dalam menjaga kedamaian dan menciptakan iklim Pemilu yang lebih positif.

"Kita sepakat untuk berbuat baik. Penting bagi kita untuk menjaga agar iklim pemilu menjadi lebih baik dan memberikan contoh yang positif bagi generasi penerus kita," tegasnya.

Acara Deklarasi Pemilu Damai dihadiri oleh Forkopimda, Danrem 092/Maharajalila, perwakilan dari 18 partai politik di Provinsi Kaltara, Komisi Pemilihan Umum (KPU), dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu). Momen ini diharapkan mampu menjadi langkah awal dalam menciptakan Pemilu yang kondusif dan menguntungkan bagi masyarakat. (dkisp)



KOMITMEN BERSAMA : Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara), hadir dalam acara Deklarasi Pemilu Aman, Damai, dan Kondusif Tahun 2024 di Mapolda Kaltara, Rabu (30/8).



KOORDINASI : Sekprov Kaltara, Dr. H. Suriansyah, M.AP memimpin Rakor Pencegahan Tipikor bersama KPK di Ruang Rapat Lantai 1 Sekretariat Provinsi Kaltara, Rabu (30/8).

Pemprov dan KPK RI Gelar Koordinasi Pencegahan Korupsi

TANJUNG SELOR - Sekretaris Provinsi (Sekprov) Kalimantan Utara (Kaltara), Dr. H. Suriansyah, M.AP., memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) perihal Pencegahan Tindak Pidana Korupsi, bersama dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) RI, Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Kaltara, dan Komite Advokasi Daerah (KAD) Kaltara. Rapat ini digelar di Ruang Rapat Lantai 1 Kantor Gubernur Kaltara pada, Rabu (30/8).

Pemprov Kaltara kembali memberikan perhatian terhadap tindakan korupsi khususnya tindak pidana korupsi yang berhubungan dengan pelaku usaha.

Dalam hal ini, Kaltara sendiri telah memiliki pengurus KAD yang anggotanya berasal dari sektor pemer-

intah dan pelaku usaha sebagai upaya mencegah tindak pidana korupsi.

Sekprov Kaltara yang juga menjadi Ketua KAD Kaltara, menyampaikan pentingnya koordinasi dalam mengidentifikasi permasalahan di sektor pelaku usaha dan pemerintah untuk upaya pencegahan korupsi.

“Melalui identifikasi ini, kita dapat merencanakan tindakan yang tepat,” ungkap Suriansyah.

Kepala Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik, dan Persandian (DKISP) Kaltara, Ilham Zain, S.Sos., M.PA., menegaskan pentingnya kampanye anti-korupsi di perkantoran dan masyarakat, terutama di kalangan pengusaha.

“Pemasangan slogan-slogan anti korupsi, seperti pencegahan suap dan

gratifikasi, di lingkungan perkantoran sangat dianjurkan,” ujar Ilham Zain.

Sementara Rosana Fransisca, Kasatgas Direktorat Anti Korupsi Badan Usaha (AKBU) KPK RI, berharap akan ada forum KAD yang akan dilaksanakan dikemudian hari. Tujuannya adalah agar pemahaman mengenai pencegahan korupsi pada pelaku usaha dapat lebih ditingkatkan.

“Forum KAD seperti ini sangat baik dan sebaiknya sering diadakan. Hal ini merupakan upaya untuk memutus rantai tindak korupsi di lingkungan pelaku usaha saat berinteraksi dengan pemerintah,” tuntas Rosana. (dkisp)



Tren perekonomian masyarakat Bulungan diklaim alami pertumbuhan.

Legislatur Golkar Dorong Pemerataan Pembangunan Ekonomi di Bulungan

TANJUNG SELOR - Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Bulungan, merilis angka pertumbuhan ekonomi kabupaten Bulungan pada triwulan ke-II tahun 2023, mengalami pertumbuhan sebesar 4,53 persen (y-on-y).

Sumbangsih terbesar pertumbuhan ekonomi tersebut, berasal dari sisi produksi, lapangan usaha Perdagangan Listrik dan Gas, yang ikut menanjak sebesar 36,85 persen.

Peningkatan taraf ekonomi Bulungan pada triwulan II-2023 terhadap triwulan sebelumnya, juga mengalami pertumbuhan sebesar 2,05 persen (q-to-q). Pertumbuhan tertinggi terjadi pada lapangan usaha Perdagangan Listrik dan Gas sebesar 28,49 persen.

Menanggapi soal pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Bulungan, fraksi partai Golkar sangat mengapresiasi. Namun, terlepas dari hal

tersebut ada beberapa catatan yang sekiranya menjadi perhatian dari pemerintah Kabupaten Bulungan.

Ketua Fraksi Golkar, Riyanto menuturkan catatan dan masukan dewan terhadap pengembangan ekonomi di Kabupaten Bulungan, berupa akses cakupan yang mesti diperluas. Pihaknya berharap, pengembangan wilayah dan potensi ekonomi daerah dapat menyentuh sampai kepada kelompok masyarakat Satuan Pemukiman (SP).

Program SP ini, kata dia bukan hanya sekadar penyebarluasan penduduk. "Tetapi, harapan besarnya dapat menempatkan kawasan tersebut menjadi sentra pangan dan produk unggulan, yang akan meningkatkan perekonomian, dan juga menjadi produk andalan daerah," kata Riyanto, kepada wartawan, Rabu (30/8/2023).

Untuk itu, fraksi Golkar lanjut dia, menaruh harapan kepada pemerintah untuk memberikan jaminan terhadap daerah tersebut menjadi perhatian prioritas. Mulai dari peningkatan sumber daya manusia (SDM) serta pembinaan terhadap produktifitas dan kualitas produk yang dihasilkan.

"Makanya, kita mendorong ada peran pentahelix dari semua leading sektor. Mulai dari Dinas Pertanian, Dinas Kesehatan, Dinas pendidikan dan PUPR," tukasnya.

Diharapkan, dengan program yang bersifat kolaborasi dengan seluruh stakeholder terkait, dapat mewujudkan pemerataan pembangunan ekonomi di Kabupaten Bulungan. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



Aktivitas pelajaran di SMPN 1 Tanjung Selor, saat penerimaan murid baru.

Aspek Pendidikan Harus Jadi Perhatian Khusus

TANJUNG SELOR - Fraksi Gerindra DPRD Bulungan meminta pemerintah memberikan perhatian prioritas terhadap kualitas pendidikan di Kabupaten Bulungan.

Kualitas pendidikan yang dimaksud dari aspek sarana pendidikan maupun pada tenaga kependidikan yang memadai. "Baik secara moril maupun materiil, terkhusus pada daerah yang memiliki akses yang sulit dan belum tersentuh dengan jaringan internet," ucap wakil ketua Fraksi Gerindra, Rio Ramadhanu, kepada wartawan, Rabu (30/8/2023).

Sementara itu, Bupati Bulungan Syarwani menuturkan apa yang menjadi atensi dari DPRD Bulungan, melalui pandangan fraksi bakal ditindaklanjuti oleh pemerintah

daerah. Bahkan, pemerintah daerah getol terhadap urusan pendidikan dan terus memperjuangkan untuk meningkatkan kualitas tenaga pengajar maupun peserta didik.

Sebagai bentuk konsistensi itu, belum lama ini Bupati Bulungan, Syarwani didampingi oleh wakilnya, Ingkong Ala meninjau SDN 010 di Desa Long Pelaah, Kecamatan Peso, Kabupaten Bulungan.

Pemkab Bulungan menyalurkan sejumlah bantuan, di antaranya Bantuan Langsung Tunai (BLT) dari Dana Desa tahun 2023. "Saya berharap BLT yang disalurkan dari Dana Desa ini dapat sedikit meringankan beban perekonomian warga masyarakat," ucap Syarwani.

Diamelanjutkan, BLT disalurkan ke-

pada 54 warga Desa Long Buang serta 20 warga Desa Long Yin. Bupati dalam kesempatan itu menitikkan bahwa BLT berupa uang tunai tersebut dapat digunakan untuk keperluan utama rumah tangga, seperti untuk memenuhi kebutuhan makan sehari-hari.

Selain itu, keduanya berkesempatan untuk berkunjung ke SDN 010 di Long Pelaah, untuk melihat langsung kondisi yang ada, termasuk sarana dan prasarana yang dibutuhkan.

"Saya sempat berdialog dengan perangkat sekolah dan masyarakat, tujuannya untuk menyerap usulan masyarakat utamanya pada aspek pendidikan," pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika





PRESS RILIS: Polda Kaltara berhasil bekuk dua tersangka kasus TPPO di Wilayah Perbatasan.

Polda Kaltara Bekuk Dua Tersangka Kasus TPPO

TANJUNG SELOR - Polda Kalimantan Utara (Kaltara), membekuk dua tersangka kasus tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di Desa Pancang, Kecamatan Sebatik Timur, Kabupaten Nunukan, Kaltara Sabtu 26 Agustus 2023.

Dua tersangka itu, inisial S dan A, modus operandi keduanya, dengan mendapatkan keuntungan dari calon pekerja migran Indonesia, yang diberangkatkan secara ilegal ke Negara Malaysia.

“Modus operandi yang dilakukan beragam. Kasus ini tergolong modus baru, sehingga selanjutnya akan dilakukan deteksi lebih mendalam oleh Dirreskrimum Polda Kaltara dan berhasil mengungkap kasus ini,” ujar Kapolda Kaltara, Irjen Pol Daniel Aditya Jaya, kepada wartawan, Rabu (30/8/2023).

Selain tersangka, kepolisian turut mengamankan barang bukti berupa satu unit mobil Daihatsu, dua unit handphone dan tiket kapal. Dari perbuatan keduanya, lima orang menjadi korban dari TPPO, satu diantaranya

masih dibawah umur.

Untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya, kedua tersangka dijerat dengan pasal tindak pidana perdagangan orang dan perlindungan pekerja migran, sebagaimana dimaksud dalam pasal 10 juncto pasal 4 UU RI Nomor 21 tahun 2007, tentang tindak pidana perdagangan orang.

Dan atau pasal 81,69,83,68, pasal 5 huruf B sampai huruf E UU RI Nomor 18 tahun 2017 tentang perlindungan pekerja migran Indonesia, juncto KUHP pasal 55 ayat 1 ke 1 KUHP.

“Dengan ancaman pidana 3-15 tahun dan denda Rp 150 juta sampai dengan 15 miliar rupiah,” terang Kapolda.

Kepolisian, kata dia terus mengembangkan kasus ini karena modus operandi yang dilakukan tergolong baru. Berdasarkan keterangan tersangka yang dihimpun Polisi, telah mengeluarkan Daftar Pencarian Orang (DPO) terhadap dua orang. Selanjutnya akan dilengkapi lidik sembari mengembangkan DPO yang telah ditetapkan. Senada diungkapkan Dirreskrimum

Polda Kaltara, Kombes Pol Taufik Zeinardi, bahwa korban dari TPPO yang dilakukan oleh kedua tersangka, berasal dari Pinrang Sulawesi Selatan. Mereka menaiki kapal laut dari Parepare pada 23 Agustus dan tiba di Nunukan, Kaltara pada 25 Agustus 2023.

“Kelima orang tersebut berencana ditempatkan di perkebunan Sawit di Malaysia, tanpa dibekali dengan dokumen yang sah. Paspor dan lainnya sesuai yang dipersyaratkan sebagai pekerja migran, termasuk biaya,” jelasnya.

Korban ini diberangkatkan dari Pinrang, merupakan sepasang suami-istri serta keluarganya. Yang didampingi oleh orang perantara dan difasilitasi oleh orang tertentu, status DPO sampai mereka bisa menyebrang pada jalur yang ditentukan.

“Jalur khusus pekerja migran ini melintas ke pulau Sebatik,” pungkasnya. **(tin/and)**

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



PENGHARGAAN : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum memperoleh penghargaan Apresiasi Tokoh Indonesia yang diberikan langsung oleh Menhub RI, Budi Karya Sumadi di Ritz Carlton Hotel, Jakarta.

Raih Penghargaan Apresiasi Tokoh Indonesia

JAKARTA - Gubernur Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A Paliwang, SH., M.Hum., meraih penghargaan Apresiasi Tokoh Indonesia oleh Tempo Media Group (PT. Tempo Inti Media, Tbk) dalam kategori Percepatan Infrastruktur. Penghargaan ini diberikan oleh Menteri Perhubungan Republik Indonesia (Menhub RI), Budi Karya Sumadi di Ritz Carlton Hotel, Jakarta, Selasa (29/8/2023).

Kaltara mendapat pengakuan atas pertumbuhan ekonomi yang naik dari -1,09 pada 2020 menjadi 5,34 di 2022. Indeks Pembangunan Manusia (IPM) juga meningkat dari 70,63 pada 2020 menjadi 71,83 di 2022. Pemprov Kaltara menargetkan percepatan infrastruktur di berbagai sektor, termasuk jalan, pelabuhan, dan bandara.

Gubernur menyatakan bahwa penghargaan ini menjadi motivasi bagi Pemprov Kaltara untuk terus mempercepat pembangunan infrastruktur.

Baginya, ketersediaan infrastruktur merupakan langkah awal untuk

membangun perekonomian. Dengan infrastruktur yang memadai, maka mobilitas orang dan barang akan lebih muda, cepat, efisien, dan berimplikasi positif pada sektor-sektor lain.

“Penghargaan ini menjadi semangat dan motivasi untuk Pemprov Kaltara terus mempercepat akselerasi pembangunan infrastruktur di Kaltara,” ungkap Gubernur Zainal.

Gubernur juga memaparkan progres pembangunan jalan Malinau-Krayan dan rencana pembiayaan 8 program pembangunan infrastruktur di Kaltara pada tahun anggaran 2024.

Bahkan, baru-baru ini secara langsung memantau kemajuan proyek jalan Malinau-Krayan (Long Bawan) menjelang Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Republik Indonesia. Harapannya, pada tahun 2024, jalan tersebut akan berfungsi sebagai akses suplai sembako, bahan material, dan bahan bakar minyak (BBM) ke Kecamatan Krayan Kabupaten Nunukan.

“Saat ini, kita sudah mengusulkan 8 program pembangunan infrastruktur di Kaltara dan telah dimasukkan

dalam pembiayaan Pemerintah Pusat untuk tahun anggaran 2024,” ungkapnya.

Penghargaan serupa juga diterima oleh beberapa daerah lainnya seperti DKI Jakarta, Sulawesi Utara (Sulut), Kalimantan Timur (Kaltim), Tapanuli Utara, Musi Rawas, dan Banjarmasin.

Melihat daerah-daerah tersebut, terkenal dengan pembangunan infrastruktur terbesar di Indonesia, terutama DKI Jakarta dan Kalimantan Timur tempat berlangsungnya pembangunan IKN.

“Meskipun kita tergolong Provinsi muda yaitu Provinsi ke-34, tetapi dalam hal prestasi kita tidak pernah terbelakang. Hal ini kita buktikan dengan prestasi penghargaan ini,” imbuhnya.

Prestasi gemilang ini tidak lepas dari kerja keras Gubernur Zainal dan Wakil Gubernur Yansen dalam mendorong percepatan pembangunan infrastruktur yang menjadi fokus dan prioritas utama dalam mencapai Kaltara yang berubah, maju, dan sejahtera. (dkisp)



HUT KE-3 MEDIA KALTIM: KEJUTAN SPESIAL DARI PWI DAN SMSI KALTIM

BACA HALAMAN 22

Koran DIGITAL



Lebih Dekat dengan Satu Klik

KAMIS, 31 AGUSTUS 2023



PASANG IKLAN HUBUNGI
0811 5405 033



PENGETAB SOLAR SUBSIDI DITANGKAP DITKRIMSUS POLDA KALTIM

BACA HALAMAN 2-4



Kabid Humas Polda Kaltim, Kombes Pol Yusuf Sutejo dan Wadir Reskrimsus Polda Kaltim, AKBP Rakei Yunardhani saat menggelar konferensi pers terkait ungkapan kasus pengetab BBM bersubsidi di Makopolda Kaltim.

Pengetab Solar Subsidi Ditangkap Ditkrimsus Polda Kaltim

BALIKPAPAN - Direktorat Kriminal Khusus (Ditkrimsus) Polda Kaltim menangkap tiga orang pelaku yang diduga sebagai pengetab Bahan Bakar Minyak (BBM) bersubsidi jenis solar, pada Minggu (20/8/2023) lalu.

Kabid Humas Polda Kaltim, Kombes Pol Yusuf Sutejo menga-

takan, adapun ketiga pelaku masing-masing berinisial AA (24), HR (40) dan AS (53). Ketiganya sudah bekerja sama selama 3 bulan terakhir untuk berkeliling mencari solar bersubsidi di Kota Balikpapan, khususnya di kawasan Balikpapan Utara.

"Modus operandinya mereka mengisi BBM solar bersubsidi seperti

biasa di SPBU Km 9. Tetapi di dalam bak truk miliknya terdapat drum atau tandon penampungan solar," ujarnya Rabu (30/8/2023).

Lebih lanjut Yusuf menjelaskan, para pelaku tidak hanya beroperasi di satu SPBU saja, melainkan sejumlah SPBU yang ada di kawasan Balikpapan Utara.

Pelaku saat beroperasi membeli solar bersubsidi yang diisinya di dalam tanki BBM truk normal, setelahnya dari tanki BBM truk tersebut dipindahkan dengan menggunakan pompa kecil ke dalam tandon penampungan.

"Ada 3 truk yang kita amankan, di dalamnya juga terdapat bak penampungan solar yang dibelinya secara subsidi menggunakan kartu Brizzi Fuel Card," jelasnya.

Dalam sekali mengetab BBM solar bersubsidi, dua truk mampu menampung masing-masing sebanyak 480 liter sedangkan satu unit truk lainnya mampu menampung sebanyak 120

liter. Sehingga total BBM solar bersubsidi yang berhasil di amankan sebanyak 1.080 liter.

"Mereka sudah beroperasi selama 3 bulan. Dan membelinya secara subsidi namun dijual lagi secara industri," tambah Yusuf Sutejo.

Sementara itu Wadir Reskrimsus Polda Kaltim, AKBP Rakei Yunardhani menjelaskan, pelaku menjual solar tersebut ke kawasan Balikpapan Utara, Samboja hingga Kukar. "Kalau untuk dijual ke perusahaan tambang kami belum tahu, tapi kami akan dalam lagi apa sampai di sana juga mereka menjualnya," ujarnya.

Untuk otak pelaku sendiri adalah

AA sementara HR dan AS hanya bekerja sebagai sopir truk saja. "Ketiga truk ini milik tersangka AA. Yang dua ini sopir saja. Jadi mengikuti perintah AA mereka," tutupnya.

Akibat perbuatannya, ketiganya pun bakal disangkakan dengan pasal 40 undang-undang RI nomor 6 tahun 2002 tentang Cipta Kerja menjadi pasal 55 undang-undang RI nomor 22 tahun 2022 tentang Minyak dan Gas Bumi di mana ancaman kurungan penjaranya 6 tahun dan denda paling sedikit Rp 60 miliar.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Ketiga pelaku pengetap BBM solar bersubsidi berinisial AA (24), HR (40) dan AS (53) mengaku telah beraksi selama 3 bulan terakhir.

Pengetap Solar Subsidi di Balikpapan Raup Keuntungan Rp 3 Ribu per Liter

BALIKPAPAN - Polda Kaltim berhasil menangkap tiga orang pelaku pengetap BBM bersubsidi jenis solar di Kota Balikpapan, pada Minggu (20/8/2023) lalu. Ketiganya ditang-

kap di SPBU Km 9 Balikpapan Utara usai melancarkan aksinya.

Adapun ketiga pelaku tersebut berinisial AA (24), HR (40) dan AS (53) dan otak dari perbuatan melanggar

hukum tersebut adalah pemuda berinisial AA, sedangkan HR dan AS bekerja sebagai sopir saja.

Dari pengakuan AA, dirinya sudah beraksi selama 3 bulan terakhir ini. Mereka menggunakan 3 truk yang merupakan miliknya untuk berkeliling SPBU di kawasan Balikpapan Utara. Dan salah satunya SPBU yang berlokasi di Jalan Soekarno Hatta KM 9, Karang Joang, Balikpapan Utara.

"Untung per liternya sekitar Rp3.000. Sehari bisa ambil 480 liter," ujar AA, Rabu (30/8/2023).

Jika dikalkulasi, AA dan dua orang lainnya bisa mendapatkan keuntungan sekitar Rp 1,4 jt lebih sekali ngetab. Dan bila telah dilancarkan selama 3 bulan, maka besar kemungkinan bisa meraup keuntungan mencapai puluhan juta rupiah.

Lebih lanjut AA menjelaskan, jika dirinya tidak hanya membeli di satu SPBU saja, melainkan SPBU yang menyediakan BBM solar bersubsidi. Ia pun berbekal kartu Brizzi Fuel Card yang digunakan sebagai syarat untuk membeli BBM solar bersubsidi.

"Kita ikut antrean aja, nggak ada kenal petugas SPBU-nya. Kan pake

kartu itu aja, cuma diliatkan aja," jelasnya.

AA pun mengaku menjual BBM solar bersubsidi tersebut ke pedagang pinggir jalan hingga siapa saja yang membutuhkannya. Namun saat ditanya apa menjualnya ke pengusaha tambang, ia tutup mulut. "Jual ke orang pinggir jalan," ujarnya singkat.

Modus yang di gunakan AA untuk mengetab BBM solar bersubsidi ini bukan lah hal yang baru, dimana didalam bak truk terdapat tandon penampungan yang di sambungkan ke pompa listrik berukuran kecil.

"Memang begitu caranya. Biar cepat mindahkannya pak," tutup AA.

Diberitakan sebelumnya, Ditreskrimsus Polda Kaltim mengungkapkan aksi pengetap Bahan Bakar Minyak (BBM) bersubsidi jenis solar. Pengungkapan ini terjadi pada hari Minggu (20/8/2023), sekitar pukul 11.30 WITA di SPBU Jalan Soekarno Hatta KM 9, Karang Joang, Balikpapan Utara.

Tim Subdit Indagsi Ditreskrimsus

Polda Kaltim menemukan tiga tandon IBC berkapasitas sekitar 1.000 liter lebih yang berisikan BBM jenis solar subsidi di dalam bak truk dengan nomor polisi KT 8956 AI, KT 8945 V, dan KT 8625 BK. Serta masing-masing satu unit pompa elektrik beserta selang yang berada di dalam tangki penyimpanan BBM solar di ketiga truk tersebut.

Atas perbuatannya ketiga tersangka dijerat Pasal 40 angka 9 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 6 Tahun 2023 tentang penetapan peraturan pemerintah pengganti Undang-undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang undang atas perubahan ketentuan pasal 55 Undang-undang Republik Indonesia Nomor 22 Tahun 2001 tentang Minyak dan Gas Bumi. Ancaman hukuman pidana yang dihadapi adalah penjara paling lama 6 tahun dan denda maksimal Rp 60 miliar.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari

SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN
* TOYOTA MOTOR OIL

Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

Drusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang



MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PENDUKUNG RANGKAIAN ACARA **HUT MEDIA KALTIM KE-3**

HINGGA PADA ACARA PUNCAK MINGGU, 27 AGUSTUS 2023
DI LAPANGAN EKS. BANDARA TEMINDUNG SAMARINDA

THE TALK SHOW
**PARIWISATA KALTIM
GO DIGITAL
GO GLOBAL**

KALTIM FEST - CONVENTION HALL SAMARINDA
JUMAT 14 JULI 2023



THE TALK SHOW

EKSISTENSI KOPI UKM DITENGAH
DOMINASI KEDAI KOPI MODERN

**CUAN DARI
NGOPI**



SABTU 15 JULI 2023 PKL. 14.00 - 16.00



**OPEN TOURNAMENT
MINI SOCCER**
MEDIA KALTIM CUP



TENGGARONG, 11-13 AGUSTUS 2023

PESCOMPETITION
TENGGARONG, 6 AGUSTUS 2023



**LOMBA
VIDEO
MEDSOS**



27 AGUSTUS 2023

KORPRI 0901 SAMARINDA **KORPRI 0908 BONTANG** **KETUA HDCI KALTIM SYAHRIL SARAPING** **WAKIL GUBERNUR KALTIM HADI MULYADI** *Hetifah* **WALIKOTA SAMARINDA ANDI HARUN** **INDONESIA KETUA KONI KALTIM RUSDIANSYAH ARAS** **FRIENDS**

DINAS PARIWISATA KALIMANTAN TIMUR **KEPADA BANGSA** **SAHABAT TIGA** **PERUSAHAAN SAMARINDA** **KALIMANTAN** **NIMIC** **BADBOY** **DN** **skkmigas** **IOG** **PERTAMINA HULU MAHAKAM**

PUPIK **KALTIM** **KIDECO** **AUTO 2000 BONTANG** **PT Indominco Mandiri an ITM subsidiary** **Badak LNG**

BAWASLU **IVENDO** **KOMISI PEMILIHAN UMUM** **TIRTA MAHAKAM** **Mercure HOTELS** **Grand Kartika** **BEA CUKAI BONTANG** **X** **LAGUMI CATERA** **Star**

KEPALA DINAS PEMUDA & OLAHRAGA KAB. BERAU **KABAN KETAHANAN PANGAN KABUPATEN BERAU** **DINAS KESEHATAN KABUPATEN BERAU** **WSI** **PT. WIJAYA SUKSES SEJAHTERA** **UNIT PENGADAAN BARANG & JASA KABUPATEN KUKAR** **DINAS PU KAB. BERAU** **XEROBIC QUEEN 76**

UPBJ / ULP KABUPATEN BERAU **BAGIAN HUKUM SETDA KABUPATEN BERAU** **PT. MEGADARIAN MULTI PERKASA** **Event.com Nusantara** **SIARAN KALL** **PANORAMA KANIUNGAN RESORT & RESTO**

MEDIA KALTIM **radar BALIKPAPAN** **radar SAMARINDA** **radar BERAU** **NIAGA ASIA** **KORAN SULSEL** **KORAN nusantara** **SIARAN KALL** **radar PASER** **radar KUKAR** **radar BONTANG** **radar IBUKOTA** **KATUJU** **MEDIA KALTIMTARA** **KIR BERAU** **KIR BERAU**

KAPALA BIDANG PENATAAN ADMINISTRASI DAN SENGKETA PERTANAHAN PADA DINAS PERTANAHAN KABUPATEN BERAU



Komitmen Bersama untuk Mewujudkan Pemilu Damai Tahun 2024

TANJUNG SELOR - Dalam upaya menjaga suasana politik yang kondusif dan aman menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak tahun 2024, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara), hadir dalam acara Deklarasi Pemilu Aman, Damai, dan Kondusif Tahun 2024.

Acara ini diinisiasi oleh Polda Kaltara dan berlangsung di Gedung B Polda Kaltara pada, Rabu (30/8). Deklarasi tersebut melibatkan seluruh partai politik peserta pemilu tahun 2024.

Adapun kegiatan dimulai dengan Penandatanganan Deklarasi Pemilu Damai oleh semua Partai Politik peserta Pemilu, Kapolda, Pemerintah Provinsi (Pemprov), Danrem 092 Maharajalila, Kejaksaan Tinggi, Pengadilan Tinggi Kaltara, Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), dan Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Kepala Badan Kesbangpol Kaltara, Hermawan, yang mewakili Gubernur Kaltara, mengungkapkan pentingnya melaksanakan Pemilu Serentak Tahun 2024 dengan semangat damai, langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil. Ia menekankan bahwa komitmen untuk mewujudkan Pemilu damai tidak hanya sekadar wacana atau slogan, tetapi harus diimplementasikan dalam tindakan nyata.

"Deklarasi ini perlu kita sambut dengan baik dan dukungan bersama. Pemilu Damai bukanlah sekadar wacana atau slogan semata, melainkan harus diimplementasikan sebagai komitmen nyata," ungkap Hermawan.

Selain itu, situasi Keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pada tahun politik biasanya menjadi lebih kompleks. Menurutnya, tanggung jawab menjaga situasi aman dan kondusif tidak hanya terletak pada pihak TNI/Polri, melainkan juga melibatkan peran semua pihak,

termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, organisasi masyarakat/LSM, calon peserta Pemilu beserta pendukungnya, serta Partai Politik dan organisasi sayapnya seperti Banser.

Pemprov Kaltara secara aktif berusaha meningkatkan partisipasi masyarakat dalam Pemilu dan Pilkada Serentak Tahun 2024. Pemilihan Umum Serentak Tahun 2024 dijadwalkan pada Rabu, 14 Februari 2024, sedangkan Pilkada akan diselenggarakan pada tanggal 27 November 2024.

"Deklarasi Pemilu Damai ini mengajak Partai Politik, Pasangan Calon, massa pendukung calon, organisasi masyarakat, dan elemen masyarakat untuk bersama-sama berkomitmen menjaga pelaksanaan Pemilu agar terlaksana dengan suasana yang

aman, damai, lancar, dan kondusif," ucapnya.

Sementara Kapolda Kaltara, Irfan Pol. Daniel Adityajaya, menekankan tekad pengamanan dalam menjaga kedamaian dan menciptakan iklim Pemilu yang lebih positif.

"Kita sepakat untuk berbuat baik. Penting bagi kita untuk menjaga agar iklim pemilu menjadi lebih baik dan memberikan contoh yang positif bagi generasi penerus kita," tegasnya.

Acara Deklarasi Pemilu Damai dihadiri oleh Forkopimda, Danrem 092/Maharajalila, perwakilan dari 18 partai politik di Provinsi Kaltara, Komisi Pemilihan Umum (KPU), dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu). Momen ini diharapkan mampu menjadi langkah awal dalam menciptakan Pemilu yang kondusif dan menguntungkan bagi masyarakat. (dkisp)



KOMITMEN BERSAMA : Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara), hadir dalam acara Deklarasi Pemilu Aman, Damai, dan Kondusif Tahun 2024 di Mapolda Kaltara, Rabu (30/8).



Wagub Yansen TP Pimpin Upacara Hari Pramuka ke-62

TANJUNG SELOR – Wakil Gubernur (Wagub) Dr. Yansen TP, M.Si., selaku Wakil Ketua Majelis Pembimbing Daerah (Mabida) Gerakan Pramuka Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) memimpin Upacara Hari Pramuka ke-63 tahun 2023 tingkat Kwartir Daerah di Lapangan Agatis Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan, Rabu (30/8/2023).

Dalam peringatan Hari Pramuka ke-62 tema yang diusung adalah “Wujudkan Sumber Daya Manusia yang Profesional dan Berwawasan Kebangsaan”.

Berbagai perwakilan anggota dan pengurus Pramuka dari wilayah Kaltara, mulai dari tingkat Penggalang, Penegak, hingga Pandega, turut hadir dalam kegiatan tersebut. Selain itu, Sekretaris Provinsi (Sekprov) Dr. H. Suriansyah, M.AP juga hadir sebagai Ketua Kwartir Daerah Provinsi Kaltara, dan menerima penghargaan Lencana Melati.

“Gerakan Pramuka harus terus berkembang dan maju, serta berperan dalam mendukung masyarakat, program pemerintahan, dan pendidikan non formal untuk membentuk karakter individu,” ucap Wagub Yansen TP.

Wagub Yansen memberikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada para orang tua yang telah mempercayakan anak-anaknya untuk mendapatkan pendidikan dalam Gerakan Pramuka. Ia juga mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh masyarakat dalam mendukung pendidikan Gerakan Pramuka.

Yansen menggarisbawahi pentingnya wawasan kebangsaan melalui kepanduan Pramuka. Nilai-nilai kebangsaan perlu dijaga agar tidak luntur, dengan menanamkan semangat nasionalisme, cinta tanah air, dan semangat bela negara. Mengingat tahun politik yang akan datang, ia menekankan bahwa persatuan dan kesatuan dalam Gerakan Pramuka harus tetap kuat dan menjadi contoh dalam merajut persatuan di tengah masyarakat.

“Kita jadikan pramuka ini sarana yang baik untuk membentuk mental, moral, spiritual, intelektual, dan emosional generasi muda kedepan. Tantangan yang kita hadapi adalah bahwa generasi yang akan datang dihadapkan pada kompleksitas yang tinggi,” ujarnya.

Kondisi saat ini, jumlah para pembina Pramuka dan pelatih pembina Pramuka jumlahnya masih sangat terbatas, oleh sebab itu peningkatan jumlah dan kualitas pembina serta pelatih pembina Pramuka harus dapat terus ditingkatkan.

Hal ini juga menjadi fokus perhatian dari Kwartir Nasional, dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas gugus depan Pramuka di berbagai lokasi. Harapannya adalah agar setiap Kawartir di berbagai tingkatan dapat turut serta dalam membantu meningkatkan kualitas gugus depan di wilayahnya masing-masing.

“Kita memberi perhatian yang serius karena tantangan yang dihadapi ke depan dapat merusak masa depan generasi kita. Namun, jika kita secara bersama-sama menyadari betapa pentingnya pembentukan karakter, mental, moral, serta sikap generasi muda kita hari ini, saya yakin Kalimantan Utara akan menjadi daerah yang kuat, maju, dan menjadi pilar negara kita di wilayah perbatasan,” pungkas Wagub Yansen. **(dkisp)**





KOORDINASI : Sekprov Kaltara, Dr. H. Suriansyah, M.AP memimpin Rakor Pencegahan Tipikor bersama KPK di Ruang Rapat Lantai 1 Sekretariat Provinsi Kaltara, Rabu (30/8).

Pemprov dan KPK RI Gelar Koordinasi Pencegahan Korupsi

TANJUNG SELOR - Sekretaris Provinsi (Sekprov) Kalimantan Utara (Kaltara), Dr. H. Suriansyah, M.AP., memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) perihal Pencegahan Tindak Pidana Korupsi, bersama dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) RI, Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Kaltara, dan Komite Advokasi Daerah (KAD) Kaltara. Rapat ini digelar di Ruang Rapat Lantai 1 Kantor Gubernur Kaltara pada, Rabu (30/8).

Pemprov Kaltara kembali memberikan perhatian terhadap tindakan korupsi khususnya tindak pidana korupsi yang berhubungan dengan pelaku usaha.

Dalam hal ini, Kaltara sendiri telah memiliki pengurus KAD yang anggotanya berasal dari sektor pemerintah

dan pelaku usaha sebagai upaya mencegah tindak pidana korupsi.

Sekprov Kaltara yang juga menjadi Ketua KAD Kaltara, menyampaikan pentingnya koordinasi dalam mengidentifikasi permasalahan di sektor pelaku usaha dan pemerintah untuk upaya pencegahan korupsi.

"Melalui identifikasi ini, kita dapat merencanakan tindakan yang tepat," ungkap Suriansyah.

Kepala Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik, dan Persandian (DKISP) Kaltara, Ilham Zain, S.Sos., M.PA., menegaskan pentingnya kampanye anti-korupsi di perkantoran dan masyarakat, terutama di kalangan pengusaha.

"Pemasangan slogan-slogan anti korupsi, seperti pencegahan suap

dan gratifikasi, di lingkungan perkantoran sangat dianjurkan," ujar Ilham Zain.

Sementara Rosana Fransisca, Kasatgas Direktorat Anti Korupsi Badan Usaha (AKBU) KPK RI, berharap akan ada forum KAD yang akan dilaksanakan di kemudian hari. Tujuannya adalah agar pemahaman mengenai pencegahan korupsi pada pelaku usaha dapat lebih ditingkatkan.

"Forum KAD seperti ini sangat baik dan sebaiknya sering diadakan. Hal ini merupakan upaya untuk memutus rantai tindak korupsi di lingkungan pelaku usaha saat berinteraksi dengan pemerintah," tuntas Rosana. (dkisp)



PENGHARGAAN : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum memperoleh penghargaan Apresiasi Tokoh Indonesia yang diberikan langsung oleh Menhub RI, Budi Karya Sumadi di Ritz Carlton Hotel, Jakarta.

Raih Penghargaan Apresiasi Tokoh Indonesia

JAKARTA - Gubernur Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A Paliwang, SH., M.Hum., meraih penghargaan Apresiasi Tokoh Indonesia oleh Tempo Media Group (PT. Tempo Inti Media, Tbk) dalam kategori Percepatan Infrastruktur. Penghargaan ini diberikan oleh Menteri Perhubungan Republik Indonesia (Menhub RI), Budi Karya Sumadi di Ritz Carlton Hotel, Jakarta, Selasa (29/8/2023).

Kaltara mendapat pengakuan atas pertumbuhan ekonomi yang naik dari -1,09 pada 2020 menjadi 5,34 di 2022. Indeks Pembangunan Manusia (IPM) juga meningkat dari 70,63 pada 2020 menjadi 71,83 di 2022. Pemprov Kaltara menargetkan percepatan infrastruktur di berbagai sektor, termasuk jalan, pelabuhan, dan bandara.

Gubernur menyatakan bahwa penghargaan ini menjadi motivasi bagi Pemprov Kaltara untuk terus mempercepat pembangunan infrastruktur.

Baginya, ketersediaan infrastruktur merupakan langkah awal untuk

membangun perekonomian. Dengan infrastruktur yang memadai, maka mobilitas orang dan barang akan lebih muda, cepat, efisien, dan berimplikasi positif pada sektor-sektor lain.

"Penghargaan ini menjadi semangat dan motivasi untuk Pemprov Kaltara terus mempercepat akselerasi pembangunan infrastruktur di Kaltara," ungkap Gubernur Zainal.

Gubernur juga memaparkan progres pembangunan jalan Malinau-Krayan dan rencana pembiayaan 8 program pembangunan infrastruktur di Kaltara pada tahun anggaran 2024.

Bahkan, baru-baru ini secara langsung memantau kemajuan proyek jalan Malinau-Krayan (Long Bawan) menjelang Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Republik Indonesia. Harapannya, pada tahun 2024, jalan tersebut akan berfungsi sebagai akses suplai sembako, bahan material, dan bahan bakar minyak (BBM) ke Kecamatan Krayan Kabupaten Nunukan.

"Saat ini, kita sudah mengusulkan 8 program pembangunan infrastruktur

di Kaltara dan telah dimasukkan dalam pembiayaan Pemerintah Pusat untuk tahun anggaran 2024," ungkapnya.

Penghargaan serupa juga diterima oleh beberapa daerah lainnya seperti DKI Jakarta, Sulawesi Utara (Sulut), Kalimantan Timur (Kaltim), Tapanuli Utara, Musi Rawas, dan Banjarmasin.

Melihat daerah-daerah tersebut, terkenal dengan pembangunan infrastruktur terbesar di Indonesia, terutama DKI Jakarta dan Kalimantan Timur tempat berlangsungnya pembangunan IKN.

"Meskipun kita tergolong Provinsi muda yaitu Provinsi ke-34, tetapi dalam hal prestasi kita tidak pernah terbelakang. Hal ini kita buktikan dengan prestasi penghargaan ini," imbuhnya.

Prestasi gemilang ini tidak lepas dari kerja keras Gubernur Zainal dan Wakil Gubernur Yansen dalam mendorong percepatan pembangunan infrastruktur yang menjadi fokus dan prioritas utama dalam mencapai Kaltara yang berubah, maju, dan sejahtera. **(dkisp)**



DPRD Bontang Raih Penghargaan Green Leadership Nirwasita Tantra 2023 untuk Pengelolaan Lingkungan Terbaik

BONTANG - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bontang berhasil meraih Penghargaan Green Leadership Nirwasita Tantra 2023 untuk kategori Kota Kecil Terbaik dalam Pengelolaan Lingkungan Hidup dan Kehutanan Daerah.

Penghargaan ini diberikan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) Republik Indonesia.

Penyerahan Penghargaan Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Siti Nurbaya, di Auditorium Dr. Ir. Soedjarwo Gedung Mandala Wanabakti, Kementerian Lingkungan Hidup, Jakarta, pada Selasa (29/8/2023).

Andi Faizal menekankan bahwa penghargaan ini menjadi sebuah momentum untuk lebih meningkatkan keberlanjutan lingkungan di Bontang. "Ini adalah sebuah titik balik bagi kita semua untuk lebih serius dalam menjaga lingkungan, terutama di kota industri seperti Bontang," ujar Andi Faizal.

Menurut Andi Faizal, pemerintah dan DPRD Kota Bontang memiliki strategi jangka panjang dalam menjaga keberlanjutan lingkungan. "Mulai dari program pengadaan petugas kebersihan, hingga perda perlindungan lingkungan, kami telah menyiapkan berbagai strategi," kata Andi Faizal.

Andi Faizal juga menekankan peran masyarakat dalam menjaga keberlanjutan lingkungan. "Dengan segala regulasi yang ada, kami berharap masyarakat Bontang dapat menjadi pilar dalam menjaga kelangsungan lingkungan hidup," lanjutnya.

Penghargaan ini juga dianggap

sebagai sebuah validasi atau pengakuan atas upaya yang telah dilakukan oleh pemerintah dan DPRD Kota Bontang. "Penghargaan ini adalah bukti bahwa upaya kita selama ini mendapat pengakuan. Ini juga menjadi pemicu bagi kita untuk lebih baik lagi," tutur Andi Faizal.

Politikus Partai Golkar ini berharap bahwa penghargaan ini akan menjadi katalis bagi perubahan positif dalam pengelolaan lingkungan di Bontang.

"Kami ingin Bontang menjadi lebih baik lagi, terutama dalam aspek lingkungan. Penghargaan ini menjadi semacam 'alarm' bagi kita semua untuk lebih peduli," pungkasnya.

Dengan adanya penghargaan ini, diharapkan akan ada semangat baru dari pemerintah dan masyarakat Bontang untuk terus berinovasi dalam menjaga keberlanjutan lingkungan, khususnya di kota yang dikenal sebagai pusat industri ini. (adv)





Upaya Peningkatan Kualitas Pelayanan Kesehatan: Puskesmas Bontang Selatan II Jalani Akreditasi

BONTANG-Sebagai bagian dari upaya peningkatan kualitas pelayanan kesehatan, Puskesmas Bontang Selatan II menjalani proses akreditasi.

Pembukaan atau Opening Meeting Akreditasi untuk tahun 2023 ini dihadiri Wakil Wali Kota Bontang, Najirah, pada Senin (28/8/2023).

Acara ini juga dihadiri oleh Tim Puskesmas Bontang Selatan dan tim surveyor dari badan akreditasi. Proses akreditasi ini diharapkan akan memberikan pengakuan formal terhadap kompetensi Puskesmas Bontang Selatan II dalam memberikan pelayanan kesehatan dasar kepada masyarakat.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah, dalam sambutannya menekankan pentingnya akreditasi sebagai alat ukur dalam meningkatkan mutu dan kinerja pelayanan kesehatan.

"Ini adalah sebuah langkah penting untuk memastikan bahwa pelayanan kesehatan yang kita berikan kepada masyarakat benar-benar memenuhi standar yang telah ditetapkan," ungkap Najirah.

Ia juga berharap bahwa proses ini akan memicu perbaikan berkelanjutan dalam sistem manajemen mutu, penyelenggaraan upaya kesehatan masyarakat, pelayanan klinis, serta penerapan manajemen risiko.

"Semoga hasilnya nanti akan sesuai dengan apa yang kita harapkan bersama, yaitu pelayanan kesehatan yang lebih baik dan lebih efisien," tambahnya.

Dengan adanya akreditasi ini, Puskesmas Bontang Selatan II diharapkan tidak hanya meningkatkan kualitas pelayanannya, tetapi juga menjadi contoh bagi puskesmas lain di Kota Bontang untuk melakukan inovasi dan peningkatan dalam pelayanan kesehatan. (adv)

Editor: Agus Susanto



YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Kepala Dinas Kesehatan, drg Toetoeok bersama Staf Ahli Bidang Hukum dan Pemerintahan, Dedy Haryanto dalam persiapan sosialisasi.

Kota Bontang sebagai Pilot Project, Pemkot Siap Luncurkan Nyamuk Wolbachia Guna Pengendalian DBD

BONTANG – Pemerintah Kota Bontang memberikan On The Job Training Sosialisasi Implementasi Wolbachia Tingkat Kecamatan di Kota Bontang, dengan menghadirkan narasumber dari kementerian kesehatan dan dosen peneliti Universitas Gajah Mada.

Sosialisasi dimaksudkan untuk menyamakan pengetahuan mengenai implementasi pengendalian DBD dengan nyamuk ber-Wolbachia yang akan diterapkan di Kota Bontang sebagai pilot project.

Mewakili Wali Kota Bontang, Staf Ahli Bidang Hukum dan Pemerintahan, Dedy Haryanto mengatakan implementasi Wolbachia di Bontang untuk mendukung pengendalian Demam Berdarah Dengue (DBD) di Kota Bontang.

Selain itu, Kemenkes telah menetapkan Kota Bontang sebagai pilot

project untuk melaksanakan Wolbachia di Kota Bontang.

“Keputusan Kemenkes tentang pilot project untuk Wolbachia yang satu-satunya ada di Kaltim dalam pengaplikasian. Kegiatan ini untuk meningkatkan dalam penanggulangan DBD dengan Wolbachia. Untuk itu diperlukan sinergi dalam menciptakan lingkungan yang sehat,” jelasnya, Rabu (30/8/2023) di Hotel Bintang Sintuk.

Lanjut Dedy mengatakan DBD masih menjadi salah satu penyakit yang meresahkan masyarakat. Untuk itu dengan pengaplikasian dan pengendalian DBD ini dapat dilakukan dengan pencegahan dan peran serta masyarakat.

“Kami telah melakukan sosialisasi mengenai Wolbachia ini dengan melibatkan lintas sektor di tingkat Kecamatan Kota Bontang. Kota Bon-

tang siap menyukseskan pilot project Wolbachia yang akan diluncurkan September mendatang,” kata Dedy.

Sementara, Kepala Dinas Kesehatan Kota Bontang, drg Toetoeok Pribadi Ekowati menyampaikan pelaksanaan pengendalian DBD dengan Wolbachia dapat juga didukung melalui Puskesmas yang juga berperan aktif sebagai transformasi sistem pelayanan yang harus melakukan promosi kesehatan.

“Bagaimana kita bukan melakukan perawatan pada DBD tapi melakukan pencegahan dengan Wolbachia. Kota Bontang telah siap dalam melepaskan nyamuk ber-Wolbachia,” ungkap Toetoeok. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari



Sumber Pendapatan Alternatif Jadi Harapan di Tengah Penurunan PAD Bontang

BONTANG - Wakil Wali Kota Bontang, Najirah, mengungkapkan prediksi penurunan pada sektor penerimaan pendapatan asli daerah (PAD) dalam perubahan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) 2023.

Hal ini disampaikan dalam Rapat Paripurna Ke-2 Masa Sidang I DPRD Kota Bontang, Senin (28/8/2023) malam.

Politisi PDIP ini menjelaskan bahwa penerimaan PAD awalnya direncanakan sebesar Rp215 miliar lebih. Namun, diperkirakan akan turun sebesar Rp7,6 miliar, menjadi Rp208 miliar.

"Penurunan penerimaan PAD ini utamanya disebabkan oleh penurunan penerimaan pajak daerah, retribusi daerah, dan hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan," ungkap Najirah.

Secara rinci, penerimaan pada sektor pajak daerah turun sebesar Rp23 miliar. Selain itu, penerimaan retribusi juga diperkirakan mengalami penurunan menjadi sebesar Rp2,7 miliar. "Turun sebesar Rp1,3 miliar," kata dia.

Meski demikian, ada kabar baik. Najirah menyebut bahwa sumber penerimaan dari "lain-lain PAD yang sah" diperkirakan akan mengalami kenaikan. "Perkiraan kenaikannya adalah sebesar Rp17,5 miliar dari yang semula direncanakan sebesar Rp77 miliar. Sehingga dalam perubahan APBD ini menjadi sebesar Rp94,9 miliar," imbuhnya.

Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda), Rafidah, menambahkan bahwa penurunan ini juga disebabkan oleh benturan regulasi dari pemerintah pusat. "Jadi bukan turun atau hilang. Tapi kita terbentur regu-

lasi pusat," ujarnya.

Rafidah menjelaskan bahwa Undang-Undang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah (UU HKPD) Nomor 1 Tahun 2022 membuat daerah tidak bisa menarik pajak penerangan jalan (PPJ) non-PLN untuk sementara waktu.

Untuk mengatasi masalah ini, Rafidah mengatakan bahwa Pemkot Bontang saat ini tengah membahas peraturan daerah yang baru. "Sedang kita upayakan. Insha Allah tahun depan sudah berlaku dan kita bisa menarik PPJ non-PLN lagi," tegasnya.

Dengan adanya sumber pendapatan alternatif ini, diharapkan dapat menutupi kekurangan dari sumber pendapatan utama. Meski terdapat penurunan, Pemkot Bontang tetap optimis dalam menghadapi tantangan ke depan. (adv)



HANAFI

Sekda Kaltim Sri Wahyuni, saat memberikan sambutan.

Tahun Depan, Kaltim Jadi Tuan Rumah Jambore Inovasi Nusantara Tingkat Nasional

SAMARINDA- Jambore Inovasi Kalimantan (JIK) dan Jambore Inovasi Nusantara 2023, yang diselenggarakan oleh Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kaltim yang berkolaborasi dengan KDOD LAN Kaltim resmi ditutup Gubernur Kalimantan Timur yang diwakili Sekda Kaltim Sri Wahyuni pada pukul 17.00 Wita, Rabu (30/8/2023) kemarin, di Gedung Convention Hall Samarinda.

Kepala BPSDM Kaltim Nina Dewi mengatakan penutupan acara JIK ini dihadiri para undangan dari perwakilan Kementerian, LAN RI, DPRD Kaltim, perwakilan Wali Kota Samarinda, Wakil Wali Kota Palangkaraya, Kepala BPSDM Jawa Timur dan Kepala BPSDM se-Kalimantan.

Dia juga menyebutkan bahwa JIK kali ini merupakan jambore yang terakhir di level Kalimantan. "Iya karena tahun depan, Jambore Inovasi Kalimantan dan Jambore Inovasi Nusantara, akan naik setingkat nasional. Jadi nanti hanya Jambore Inovasi Nusantara," ujarnya.

Kaltim, kata Nina Dewi, diminta kembali menjadi tuan rumah Jambore tahun depan, dan akan mengundang peserta lebih banyak dari tahun ini. Karena peserta bukan hanya dari pulau Kalimantan, tapi peserta dari 38 provinsi yang ada di Indonesia.

"Iya kita ditunjuk LAN kembali untuk mengadakan di sini (Kaltim, read)," akunya.

Sementara itu Sekda Kaltim Sri Wahyuni, dalam sambutannya menga-

ku tidak kaget jika Jambore Inovasi Nusantara setingkat Nasional, akan diadakan di Kaltim. Pasalnya, tahun depan Kaltim persiapan menjadi Ibu Kota Negara (IKN).

"Bapak ibu yang datang pada hari ini siap-siap akan melihat Kalimantan Timur dalam wajah yang berbeda," ujarnya.

Usai menyampaikan sambutan, Sri langsung menutup acara jambore tersebut. "Akhirnya dengan mengucapkan Alhamdulillah, Jambore Inovasi Kalimantan dan Jambore Inovasi Nusantara 2023, secara resmi saya nyatakan ditutup," tutupnya. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Tawarkan Keindahan Wisata Laut, Kampung Malahing Binaan Pupuk Kaltim Raih Juara 3 ADWI 2023

KAMPUNG atas air Malahing binaan PT Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk Kaltim), raih Juara 3 kategori Kampung Wisata Maju pada ajang Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) 2023, yang digelar Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf). Penghargaan diserahkan Wamenparekraf Angela Tanoesoedibjo di Jakarta, Minggu (27/8/2023).

Ketua RT 30 Malahing Nasir Lakada, mengatakan penghargaan ini merupakan buah perjuangan masyarakat dengan dukungan berbagai pihak di Kota Bontang, hingga Malahing berhasil menjadi salah satu destinasi desa wisata unggulan di Indonesia.

Prestasi ini pun tak lepas dari pembinaan Pupuk Kaltim melalui program Better Living in Malahing, sehingga kawasan tersebut mampu bertransformasi menjadi kampung wisata dengan daya tarik budaya dan potensi alam menarik di Kota Bontang.

Sejak program Better Living in Malahing, berbagai perubahan dilakukan Pupuk Kaltim bagi masyarakat dengan serangkaian program. Mulai per-

baikan tata kelola lingkungan dan pengembangan potensi kawasan, peningkatan kapasitas dan keterampilan masyarakat hingga peluang ekonomi dari berbagai sektor usaha penunjang wisata.

"Kami ucapkan terima kasih atas pembinaan dan pendampingan Pupuk Kaltim selama ini, sehingga Malahing mampu mencapai prestasi pada ADWI 2023. Termasuk juga Pemkot Bontang, yang terus mendorong kami untuk berbenah dengan berbagai dukungan yang diberikan," ungkap Nasir, Senin (28/8/2023).

VP TJSL Pupuk Kaltim Sugeng Suedi, menyampaikan apresiasi atas keberhasilan Malahing menjadi salah satu desa wisata unggulan di Indonesia pada ADWI 2023. Terlebih dari 7.000 lebih desa yang masuk nominasi, Malahing mampu meraih posisi ketiga pada kategori desa wisata maju dengan berbagai keunggulan yang ditawarkan.

Menurut Sugeng, prestasi ini menjadi langkah baru bagi Malahing untuk terus memajukan sekaligus meningkatkan potensi yang dimiliki,

terutama pengembangan sektor pariwisata yang dijalankan agar makin berdampak terhadap kemandirian masyarakat.

"Selamat kepada Kampung Malahing yang berhasil meraih prestasi sebagai juara 3 desa wisata maju pada ADWI tahun ini. Perjuangan sejak masuk nominasi 75 besar pada 2022 lalu akhirnya membuahkan prestasi sebagai salah satu destinasi wisata unggulan di Indonesia," ucap Sugeng.

Dijelaskan Sugeng, pendampingan program Better Living in Malahing sengaja digagas Pupuk Kaltim untuk memberikan nilai tambah, dengan menciptakan wajah baru bagi kampung atas air tersebut. Dimana sejak 2001, Pupuk Kaltim telah memberikan berbagai bantuan yang bersifat charity untuk menangani berbagai persoalan yang ada.

"Berbagai bekal keterampilan juga diberikan, baik bagi nelayan dalam meningkatkan produktivitas melaut dan sektor budidaya kelautan, hingga keterampilan ibu rumah tangga untuk menciptakan berbagai peluang ekonomi," tutur Sugeng.

Saat ini masyarakat Malahing jauh lebih berdaya dengan beragam keterampilan dan sektor usaha. Diantaranya inovasi olahan rumput laut menjadi berbagai produk bernilai ekonomi, seperti sabun, sirup, makanan ringan, budidaya teripang dan rumput laut, kemampuan membuat dengan produk usaha Batik Malahing, hingga homestay sebagai penunjang pariwisata di kawasan tersebut.

Pengembangan kapasitas usaha pun dilakukan yaitu kemampuan manajemen dan promosi untuk menasar pangsa pasar yang jauh lebih luas. Kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan dan kualitas lingkungan juga sepenuhnya disadari masyarakat, dibuktikan makin hijaunya kawasan Malahing beberapa tahun terakhir.

Meski telah exit program pada 2022, namun pembinaan tetap diberikan untuk peningkatan kapasitas sumberdaya manusia pengelola, agar kemandirian masyarakat yang telah disiapkan selama pengembangan Better Living in Malahing makin berjalan optimal.

Salah satunya, peningkatan kapasitas pengelola pariwisata seiring masuknya Malahing nominasi 100 besar ADWI 2022, agar berbagai peningkatan pengelolaan kawasan tersebut makin maksimal melalui peran masyarakat bersama Pemerintah dan Pupuk Kaltim.

Kolaborasi pengembangan Malahing dinilai perlu dilakukan, mengingat pembinaan yang dilakukan Pupuk

Kaltim selama ini mengacu pada konsep pentahelix sebagai unsur pembangunan potensi wisata.

"Dimana keterlibatan seluruh elemen masyarakat seperti pemerintah, akademisi, perusahaan, komunitas hingga media massa, ditujukan untuk mengembangkan kearifan dan sumberdaya lokal dalam mengangkat sektor pariwisata daerah," tutur Sugeng.

Kini Malahing siap menjadi destinasi ekowisata unggulan di Kota Bontang, yang bisa dinikmati dan dikunjungi masyarakat secara terbuka. Selain menawarkan keindahan dengan konsep wisata laut, pengunjung juga bisa menikmati beragam fasilitas seperti snorkling, belajar membuat budidaya rumput laut, hingga melihat dari dekat proses pembuatan berbagai produk olahan hasil inovasi ibu rumah tangga Malahing.

"Semoga dengan prestasi ADWI tahun ini, masyarakat Malahing semakin berdaya dan sejahtera, serta membawa manfaat bagi Kota Bontang secara umum," tambah Sugeng.

Wali Kota Bontang Basri Rase, melalui Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Dispopar) Ahmad Aznem, turut menyampaikan selamat atas keberhasilan Malahing pada ADWI 2023. Dirinya juga mengapresiasi kontribusi Pupuk Kaltim dalam membina masyarakat Malahing, yang diikuti perbaikan dan peningkatan kualitas lingkungan di kawasan pesisir Bontang tersebut.

Wajah baru Malahing dengan mas-

arakat yang lebih berdaya dengan beragam usaha dan keterampilan yang dimiliki, kini menjadikan kawasan ini sebagai salah satu destinasi wisata unggulan di Kota Bontang dan Kalimantan Timur.

"Ini menjadi bukti bahwa sektor pariwisata Bontang memiliki keunggulan yang bisa dilirik oleh wisatawan luar daerah. Semoga Kampung Malahing menjadi destinasi pilihan bagi para pendatang yang berkunjung ke Bontang," kata Aznem.

Menparekraf Sandiaga Uno, menyampaikan selama tiga tahun terakhir dirinya yakin jika desa wisata di Indonesia siap mendunia, meski pada 2021 lalu program pengembangan desa wisata sempat diragukan karena situasi pandemi.

Menurut Sandiaga, tekad kuat dan semangat memajukan ekonomi menjadi latar belakang lahirnya program ADWI, yang juga didukung kepala daerah hingga pemangku kepentingan desa wisata. Seiring dengan tema "Dari Desa untuk Indonesia Bangkit, Pariwisata Berkelas Dunia", Sandiaga berharap desa wisata dapat berkembang sebagai simbol kebangkitan ekonomi nasional melalui kegiatan wisata berkelas dunia.

"Ini bukan hanya program pemerintah, tetapi juga catatan perjalanan spiritual bagi kita. Selama tiga tahun terakhir membangkitkan ekonomi dari desa, bersama masyarakat desa yang semangatnya luar biasa," kata Sandi Uno. (adv)

**JALAN SANTAI
DALAM RANGKA
GRAND OPENING GEDUNG NASIONAL**

**JAM 06.00-SELESAI
MINGGU, 03 SEPTEMBER 2023**

GEDUNG NASIONAL SAMARINDA
Jl. Panglima Batur No.118, Pelabuhan

DOORPRIZE

GUEST STAR
NURUL HUDA
ZIN LIA
ZIN WENI

SPONSORED BY: im3
MEDIA PARTNER: KATUJU
ORGANIZED BY: KATUJU
SUPPORTED BY: frplus



MERCURE

HOTEL

SAMARINDA

GASTRONOMY PACKAGE

Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 24 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 100 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

Berlaku hingga 30 Desember 2023

SCAN BARCODE
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:

@mercure_samarinda 0811 - 551 - 6000

all.accor.com



Pj Sekda Berau, Agus Wahyudi.

DBH-DR Milik Disbudpar Bakal Dipakai untuk Peningkatan Fasilitas Objek Wisata

TANJUNG REDEB - Total Dana Bagi Hasil Dana Reboisasi (DBHDR) yang dikelola Pemerintah Kabupaten Berau mencapai Rp 120 miliar tahun. Yang dibagi ke beberapa Organisasi Perangkat Daerah (OPD). Seperti, DPUPR, DLHK dan Disbudpar Berau.

Pj Sekretaris Daerah (Sekda) Berau, Agus Wahyudi terus mendorong para OPD untuk segera melaksanakan program-program mereka agar dapat selesai tepat waktu. Memang diakuiinya pencairan sedikit terlambat, yakni melalui dana pergeseran yang masuk pada pertengahan tahun.

Tapi pihaknya optimistis para OPD bisa menyelesaikan program-program yang ditentukan. Disebutkannya juga, alokasi dana terbesar tentunya berada di DPUPR Berau.

Dalam hal tidak bisa diselesaikan tepat waktu, pemerintah akan mengancam memotong Dana Alokasi Umum (DAU) Pemkab Berau sebesar Silpa DBHDR yang tidak terserap.

"Makanya kami terus mendorong

OPD terkait untuk segera menyelesaikan dokumen lelang agar dapat dilakukan pekerjaan fisiknya," ucapnya.

Dibeberkannya, alokasi DBHDR Disbudpar Berau mencapai Rp 15 Miliar. Yang diarahkan untuk melakukan peningkatan fasilitas di beberapa destinasi wisata unggulan. Seperti pemandian air panas di Kampung Biatan Bapinang dan Labuan Cermin di Kecamatan Bidukbiduk.

"Termasuk untuk peningkatan fasilitas di Danau Nyalima," imbuhnya.

Ditemui terpisah, Kepala Disbudpar Berau, Ilyas Natsir menyampaikan, selain untuk peningkatan fasilitas, alokasi DBHDR juga diperuntukkan pelatihan bagi kampung wisata di Kabupaten Berau.

"Salah satunya pelatihan bahasa Inggris dan pemandu wisata di Kampung Merabu Kecamatan Kelay," jelasnya, Rabu (30/8/2023).

Sementara, untuk peningkatan fasilitas diakui sudah mengajukan lelang, tinggal menunggu pe-

menangnya saja. "Alokasi dananya tentu lebih banyak untuk peningkatan fasilitas dari pada pelatihan," ujarnya.

Dibeberkannya untuk objek wisata air panas di Kampung Biatan Bapinang akan dibuat lebih representatif lengkap dengan taman dan toilet umum. Pihaknya juga akan menyediakan pipa untuk wisatawan yang ingin berendam kaki atau mandi air panas.

"Sedangkan, untuk Labuan Cermin akan dibuatkan tracking dan fasilitas pendukung seperti toilet umum juga," terangnya.

Itu dilakukan sembari Disbudpar masih mencari skema terbaik untuk objek wisata Labuan Cermin dibuka kembali. Lantaran saat ini masih kerap muncul buaya di sana. **(mnz/dez)**

Pewarta: Amnil Izza

Editor: Dezwan



Konferensi pers Polres Berau terkait kasus penganiayaan yang menyebabkan seseorang meninggal dunia.

Diduga Kesal Kerap Dibully, Pemuda ini Tega Tusuk Temannya

TANJUNG REDEB - Tak terima kerap dirundung atau dibully, CAD (23) tega menusuk temannya FP (28) hingga tewas. Kejadian tersebut terjadi di Kampung Sukan Tengah sekitar pukul 23.00 Wita, Selasa (29/8/2023).

Kasus itu diungkapkan oleh Kasat Reskrim Polres Berau, Iptu Ardian Rahayu Priatna dalam konferensi pers di ruang CC Polres Berau, Rabu (30/8/2023).

Dijelaskannya, kejadian bermula pada Selasa (29/8/2023) sekitar pukul 18.30 WITA, pelaku CAD (23) datang ke rumah teman mereka di Kampung Sukan Tengah untuk menghadiri acara resepsi pernikahan. Tanpa diundang, korban FP datang juga ke resepsi tersebut. Lalu CAD dan FP bersama beberapa warga melakukan pesta minuman keras.

Sekitar pukul 23.00 WITA pelaku dan korban sempat berselisih paham, dan terjadilah perkelahian di dapur hingga FP dan CAD saling mengejar sampai halaman depan rumah teman mereka.

"Setelah itu FP mengambil satu buah balok kayu dan mengejar CAD hingga kembali masuk ke dalam rumah. Pelaku kemudian mengambil satu buah senjata tajam di motornya dan melakukan penganiayaan terhadap FP dengan cara menusuk senjata tajam tersebut ke bagian dada kiri dan bagian ulu hati korban hingga meninggal dunia," jelasnya.

Mengetahui kondisi FP meninggal dunia, keluarga FP tidak terima dan mengejar sehingga pelaku melarikan diri.

Menindak lanjuti adanya laporan warga perihal perkelahian tersebut, anggota Unit Opsnal Sat Reskrim Polres Berau melakukan penyelidikan perkara itu. Dari hasil penyelidikan pelaku diduga berada di Kampung Sukan Tengah.

Kurang dari 24 jam, pada Rabu (30/8/2023) sekitar 06.00 WITA Polres Berau bergerak ke tempat dan berhasil menangkap pelaku tanpa perlawanan. Adapun barang bukti yang diamankan yakni, satu buah badik, serta baju korban dan pelaku.

"Pelaku dan korban saling mengenal satu sama lain dan satu suku. Memang usia pelaku lebih muda dari korban. Pelaku juga sering dibully dan sering diolok korban," tuturnya.

"Ada dendam memuncak pada yang bersangkutan, saat setengah sadar akibat minuman keras pelaku merasa tidak nyaman akhirnya melampiaskan ke korban," sambungnya.

Akibatnya, tersangka terjerat pasal 338 KUHPidana. Barang siapa dengan sengaja merampas nyawa orang lain diancam karena pembunuhan dengan pidana penjara paling lama 15 tahun.

Dan pasal 351 Ayat 3 KUHPidana yang berisi, jika mengakibatkan mati, diancam dengan pidana penjara paling lama 7 tahun.

"Untuk penerapan pasal akan didiskusikan dengan Kejari Berau, mana yang lebih cocok untuk disangkakan," tutupnya.

Pewarta: Amnil Izza

Editor: Nicha Ratnasari



Kasubdit 1 Ditresnarkoba Polda Kaltim, AKBP Hendrik Sidabutar didampingi Kasubbid Penmas Bidhumas Polda Kaltim, AKBP I Nyoman Wijana menunjukkan sejumlah barang bukti hasil ungkapan kasus.

Ditresnarkoba Polda Kaltim Tangkap 2 Pemuda Pengedar Sabu

BALIKPAPAN - Kepolisian Daerah (Polda) Kaltim melalui Direktorat Resnarkoba berhasil mengungkap dan menggagalkan peredaran narkotika jenis sabu di wilayah hukum Polda Kaltim pada Selasa (22/08/2023) lalu.

Kasubdit 1 Ditresnarkoba Polda Kaltim, AKBP Hendrik Sidabutar didampingi Kasubbid Penmas Bidhumas Polda Kaltim, AKBP I Nyoman Wijana menunjukkan sejumlah barang bukti hasil ungkapan tersebut.

"Dit Resnarkoba Polda Kaltim mengungkap peredaran narkotika jenis sabu sejumlah 36,14 gram bruto di sekitar Jalan Mulawarman, Sangatta Utara, Kutai Timur," ujar AKBP I Nyoman Wijana, Rabu (30/8/2023).

Lebih lanjut I Nyoman Wijana menjelaskan, duapelakunya penyalahgunaan

berhasil diamankan di sekitar Jalan Mulawarman, Sangatta utara, Kutai Timur dari pengungkapan tersebut.

"Pelaku diketahui berinisial NM (35) dan FR (27) yang merupakan warga Sangatta Utara, Kutai Timur," jelasnya.

Adapun pengungkapan tersebut berawal dari petugas melakukan penyelidikan di daerah Jalan Mulawarman, Sangatta Utara, Kutai Timur kemudian petugas melakukan pengungkapan terhadap para pelaku.

"Pada saat dilakukan pengeledahan petugas menemukan satu buah kotak obat nyamuk bakar merek Vape yang di dalamnya berisi satu buah kresek warna putih dan didalamnya lagi berisi total sebanyak 52 bungkus sabu (30 bungkus klip plastik bening dan 22 bungkus permen Kiss warna

biru)," tambah I Nyoman Wijana.

Barang bukti tersebut keseluruhannya memiliki berat 36,14 gram yang dalam penguasaan NM. "Barang bukti lainnya yang kita amankan adalah sebuah handphone merek Oppo warna Merah," ujarnya lagi.

Untuk tersangka FR petugas mengamankan satu unit Laptop Lenovo warna hitam, satu buah tas ransel merek Rei warna hitam biru, 3 unit hp, 2 buah modem, dan satu buah charger modem.

"Untuk saat ini pelaku dan barang bukti sudah diamankan oleh Ditresnarkoba Polda Kaltim untuk proses hukum lebih lanjut," tutupnya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari

HUT ke-3 Media Kaltim: Kejutan Spesial dari PWI dan SMSI Kaltim

BONTANG - Masih dalam suasana perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-3, Media Kaltim mendapat kejutan yang tak terduga.

CEO Media Kaltim Grup, Agus Susanto, dikejutkan dengan kehadiran rombongan dari Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) dan Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) Kaltim pada Rabu (30/8) malam ini.

Kejutan tersebut berlangsung di tengah santap malam di Restoran MagSeven Steak & Grill, Jalan MT Haryono Kota Bontang. Pengurus SMSI Kaltim bersama pengurus PWI Kaltim tiba-tiba muncul membawakan kue ulang tahun, diiringi lagu 'ulang tahun'. Hadir juga penguji UKW dari PWI Kalimantan Selatan (Kalsel) dan penguji UKW dari PWI Pusat.

Mereka hadir di tengah kesibukan menghadiri dan menguji para peserta dalam Uji Kompetensi Wartawan (UKW) yang diselenggarakan PWI Bontang, mulai 29 Agustus hingga 31 Agustus 2023.

"Terima kasih atas dukungan dan support dari rekan-rekan pengurus PWI dan SMSI. Ini menjadi motivasi bagi kami untuk terus berinovasi dan bisa bersaing di era digital," ujar Agus Susanto, yang hadir bersama Darman, Direktur Radar Bontang, salah satu jejaring Media Kaltim Grup.

Dengan momentum HUT tahun ketiga ini, Agus berharap Media Kaltim dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi yang signifikan dalam dunia pers di Kaltim.

Sementara itu, Ketua PWI Kaltim, Endro Effendi, mengungkapkan apresiasinya terhadap perkembangan Media Kaltim dalam tiga tahun terakhir. "Media Kaltim sangat luar biasa. Tidak banyak media yang eksis dengan platform digital dengan kreativitas maksimal," katanya. Platform digital yang dimaksud adalah koran digital gratis yang Media Kaltim sebarkan melalui berbagai platform media sosial.

Endro juga menambahkan bahwa Media Kaltim layak menjadi media generasi baru yang sangat informatif dan menjadi rujukan utama pembaca di Kaltim. "Semoga Media Kaltim terus berkembang dan konsisten dalam mengawal pembangunan di Kaltim," tuturnya.

Menurutnya, Media Kaltim, yang dalam waktu singkat—hanya dalam satu tahun—telah terverifikasi oleh Dewan Pers, menunjukkan keseriusan dalam mengelola media ini secara profesional. "Ini semua karena tangan dingin CEO yang sangat luar biasa, mampu menangkap peluang pasar yang masih potensial di Kaltim," tambah Endro. **(MK)**

Editor: Agus Susanto





ISTIMEWA

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kukar, Ahmad Junaidi.

Tingkatkan Moda Transportasi Air, 14 Dermaga Dibangun Pemkab Kukar

TENGGARONG - Puluhan dermaga sedang dikerjakan dan dibangun oleh Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara (Pemkab Kukar). Terutama bagi daerah-daerah di Kukar yang memang lebih memanfaatkan jalur air sebagai jalur transportasi. Seperti yang berlaku di daerah pesisir atau hulu Mahakam.

Total 14 dermaga yang sedang dikerjakan dan dikebut oleh Pemkab Kukar. 13 unit merupakan dermaga yang ditingkatkan kelayakannya, dan 1 unit lainnya akan dibangun dermaga baru.

"September tahun ini semuanya rampung dan bisa langsung digunakan oleh masyarakat," jelas Ahmad Junaidi, kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kukar.

Ia melanjutkan, dermaga yang dibangun akan berfungsi ganda. Baik itu untuk kebutuhan moda transportasi air masyarakat, maupun dapat dipergunakan juga oleh nelayan. "Multifungsi, untuk masyarakat dan juga nelayan, serta kebutuhan lainnya," lanjutnya.

Ada sebanyak 9 desa dan kelurahan di Kukar yang masuk dalam radar pembangunan Dishub Kukar. Yakni Sari Jaya, Pendingin, Handil, Muara Alo, Jantur Selatan, Kembang Janggut, Muara Muntai, Rimba Ayu, hingga wilayah Kota Bangun.

"Khusus di Sari Jaya, itu pembangunan baru, sedangkan lainnya rehabilitasi," katanya lagi.

Terpisah, Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin, menyebut ini menjadi lang-

kah Pemkab untuk memenuhi kebutuhan pokok masyarakat. Salah satunya interkoneksi antar wilayah, baik itu di darat maupun air. Dan ini menjadi perhatian penting Pemkab Kukar saat ini.

Pembangunan dermaga menjadi salah satu upaya Pemkab Kukar memberikan pelayanan kepada masyarakat, baik digunakan untuk transportasi, maupun aktivitas nelayan.

"Saat ini pembangunan maupun perbaikan dermaga tengah berproses semua, semoga dalam waktu dekat ini sudah bisa difungsikan," tutup Rendi.

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



Pembukaan Sebuntal Festival 2023 berlangsung meriah, Selasa (29/8/2023).

Ribuan Masyarakat Hadir di Sebuntal Festival 2023, Rendi Solihin: Tahun Depan Lebih Meriah

DIPERKIRAKAN terdapat 5.000 masyarakat yang hadir menyaksikan aksi panggung Mr Jono & Joni, di lapangan Pasar Rakyat Marangkayu, Desa Sebuntal, Kecamatan Marangkayu, Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar).

Sebuntal Festival 2023 sendiri dibuka secara langsung oleh Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin, sekaligus melantik pengurus Kekraf dan membuka Pekan Kreatif Daerah Kecamatan Marangkayu.

Rendi Solihin mengaku cukup bangga atas penyelenggaraan Sebuntal Festival 2023, di mana panitia penyelenggaranya murni masyarakat lokal, terutama para pemuda.

"Ini murni dari masyarakat dan untuk masyarakat juga. Jadi, kalau hari ini kita bisa menggelar dengan sukses, tertib, sampahnya dibersihkan masing-masing, tahun depan kita buat yang lebih meriah lagi," ucap Rendi Solihin.

Selain itu, Rendi Solihin juga meminta agar masyarakat yang hadir

dapat ikut serta meramaikan produk, maupun jajanan UMKM setempat.

"Selain menjaga kebersihan dan keamanan bersama, ramaikan juga jajanan masyarakat pelaku UMKM, agar pendapatan warga sekitar alami peningkatan, serta ikut terbantu dengan adanya event ini," tutur Rendi.

Sementara itu, Kabid Ekonomi Kreatif Dinas Pariwisata (Dispar) Kukar, David HK menambahkan, geliat festival di Kukar akan terus berlangsung hingga akhir 2023.

Terkait Sebuntal Festival 2023, awalnya event ini akan digelar pada September mendatang.

Perubahan jadwal tersebut dilakukan karena pada September bakal banyak acara besar, mulai dari Kukar Berholawat, Kukarland Festival hingga Erau.

Sebuntal Festival pun dimajukan menjadi akhir Agustus. Kendati dilaksanakan tidak sesuai dengan jadwal awal, namun penyelenggaraanya tetap berjalan dengan sukses.

"Dan yang lebih hebatnya lagi, ini

semua yang garap masyarakat lokal. Semua yang ada di sini murni dari lokal Kecamatan Marangkayu, mulai dari panitia, pelaku seninya, hingga UMKM-nya," ucap David HK.

"Jadi, event-event seperti ini yang digelar di setiap kecamatan manyasar kearifan lokal, termasuk untuk meningkatkan perekonomian masyarakat setempat," sambungnya.

Lanjut ia menjelaskan, event festival yang sudah terselenggara maupun yang belum, merupakan program dedikasi Bupati dan Wakil Bupati Kukar, Edi Damansyah-Rendi Solihin, yakni Kukar Kaya Festival.

Disampaikannya, Edi-Rendi menginginkan agar event festival tidak lagi terpusat di Tenggarong, namun harus digelar secara merata di setiap kecamatan. "Ini program dedikasi beliau (Edi-Rendi). Jadi, acara-acara seperti ini tidak hanya digelar di Ibu Kota Kukar saja, tapi menyebar di kecamatan lain," pungkasnya. (rls)



ISTIMEWA

Anggota BPD Kukar yang dianggap sudah bekerja baik dan maksimal oleh Pemkab Kukar.

Alhamdulillah, Tunjangan Anggota BPD di Kukar Naik 65 Persen

TENGGARONG - Seluruh anggota Badan Pemusyawaratan Desa (BPD) di Kutai Kartanegara (Kukar), seperti halnya bisa tersenyum lega setelah Bupati Kukar, Edi Damansyah, memastikan bakal menaikkan tunjangan mereka. Tidak main-main, naik langsung sebesar 65 persen. Ini menjadi apresiasi Pemkab terhadap kinerja yang sudah dilakukan para anggota BPD dengan baik.

Kenaikan inipun sudah sesuai dengan Peraturan Bupati (Perbup) nomor 48 tahun 2022. "Ini salah satu indikator kinerja, makanya kita berikan apresiasi di tahun 2023, bentuknya kenaikan tunjangan," ungkap Edi.

Apresiasi ini disebut, setelah BPD di Kukar sudah bekerja dengan baik dalam memajukan desa. Dibuktikan tidak ada lagi desa di Kukar yang berstatus desa tertinggal. Seluruhnya sudah mendapatkan predikat status berkembang, maju dan mandiri.

Tak hanya menjalankan fungsinya

dengan baik. Namun para anggota BPD mampu mengawal pembangunan di tingkat desa. Baik infrastruktur maupun Sumber Daya Manusia (SDM). Sesuai arahan yang sudah diprogramkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kukar 2021-2026.

Sebut saja, penerapan Program Digitalisasi Pelayanan Publik (DIS-APA). Yakni aplikasi pengelolaan keuangan desa berbasis internet yang menjangkau seluruh desa. Selanjutnya program Aparatur Negara Bahagia, berupa jaminan kesehatan ketenagakerjaan bagi kepala desa, perangkat desa, anggota bpd dan ketua RT.

Kemudian Program Kukar Bebaya, berupa pengembangan kawasan ekonomi desa, dan alokasi program pembangunan berbasis RT senilai Rp 50 juta per RT. Program Keluarga Peduli Kesehatan, berupa revitalisasi Puskesmas, Pusban maupun Po-

syandu di desa/kelurahan.

Juga ada pengaplikasian Program Pembangunan Pertanian Berbasis Kawasan, berupa pembentukan Badan Usaha Milik Desa dan unit usaha BUM Desa di bidang pertanian dalam arti luas. Program Air Bersih Desa, berupa penyediaan air bersih bagi desa yang tidak terjangkau oleh layanan PDAM, dengan mendorong BUMDes sebagai Pengelola Air Bersih secara mandiri.

Terakhir, Program Terang Kampungku, berupa penyediaan dan fasilitasi energi ramah lingkungan terbarukan yang diutamakan pada wilayah terpencil yang tidak terjangkau oleh layanan PLN, yang selanjutnya dikelola secara mandiri oleh BUMDes.

Penulis : Muhammad Rafi'i

Editor : Nicha Ratnasari



Bupati Paser, Fahmi Fadli

Berkat Terima Bagi Hasil Karbon, Pemkab Paser Dukung Program NEK

PASER - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser mendukung penuh kebijakan Nilai Ekonomi Karbon (NEK) guna mencapai Nationally Determined Contribution (NDC) dan implementasi Program Forest Carbon Partnership Facilities Carbon Fund (FCPF).

Kebijakan dan implementasi gagasan Pemerintah RI itu sebagai tindak lanjut terhadap Peraturan Presiden (Perpres) nomor 98 tahun 2021 tentang Penyelenggaraan Nilai Ekonomi Karbon (NEK).

Hal itu dikemukakan Bupati Paser, Fahmi Fadli, usai mengikuti workshop pelaksanaan NEK dan program penurunan emisi Gas Rumah Kaca (GRK) berbasis hutan dan lahan Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) di Kota Balikpapan, Selasa (29/8/2023) lalu.

"Kegiatan yang cukup strategis ini sebagai bentuk komitmen Pemkab Paser dalam penerapan Karbon Fund dalam menjaga kelestarian lingkungan daerah," kata Fahmi Fadli.

Gubernur Kaltim, Isran Noor, tutur

Fahmi, menyebutkan beberapa daerah mendapatkan kucuran anggaran dari World Bank yang disalurkan melalui Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltim sebesar Rp 1,3 triliun.

"Untuk Kabupaten Paser kebagian enam miliar lebih. Anggaran ini digunakan oleh beberapa OPD, termasuk Diskominfo, DLH, Dinas Perkebunan, Dinas Ketahanan Pangan dan DPMPSTP Kabupaten Paser," beber Fahmi.

Fahmi berharap, dengan adanya penerimaan NEK tersebut, dapat digunakan sebaik mungkin oleh OPD terkait dilingkungan Pemkab Paser sesuai arahan Gubernur Kaltim, Isran Noor, dan dapat direalisasikan.

"Kami harapkan untuk OPD dilingkungan Pemkab Paser yang hadir dapat segera menindak lanjuti apa yang telah dilakukan Gubernur Kaltim," ujarnya.

Gubernur Isran Noor mengatakan, Kaltim tidak mungkin terus bergantung pada kekayaan sumber daya alam. Seperti minyak, gas, dan batu bara yang potensinya terus berku-

rang dan pada saatnya akan habis.

"Karena itu, pemahaman terhadap substansi dari workshop ini menjadi penting bagi semua pihak, baik yang menyangkut kebijakan, peran para pihak, mekanisme, tata kelola hingga proses perhitungan emisi GRK serta validasi dan verifikasi unit karbon," tutur Isran.

Lanjutnya, workshop ini merupakan pertemuan penting guna mendapatkan informasi dan arahan kebijakan serta langkah-langkah strategis di dalam melaksanakan kebijakan nilai ekonomi karbon dalam mencapai NDC.

"Kami selaku Pemerintah Daerah akan bersinergi dengan pemerintah pusat untuk dapat bekerja bersama, apa dan bagaimana implementasinya yang cocok dan dapat diterapkan ke dalam sistem pengukuran, pemantauan dan pelaporan (MMR) di kaltim," ucapnya.

*Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari*



Ketua Komisi II DPRD Kabupaten Paser, Ikhwan Antasari

DPRD Sarankan Pemkab Paser Berinovasi Sikapi Persoalan Elpiji

PASER - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Paser mengingatkan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser untuk serius menangani lonjakan harga tabung gas Elpiji 3 kilogram (kg) di Kabupaten Paser.

Hal itu disampaikan Ketua Komisi II DPRD Kabupaten Paser, Ikhwan Antasari, agar fenomena terhadap kelangkaan dan lonjakan harga dapat teratasi. Itu juga ia sampaikan khususnya Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UKM (Disperindagkop UKM) Kabupaten Paser.

"Beberapa waktu lalu kami dari DPRD Paser sudah mengingatkan agar segera melakukan langkah-langkah strategis," kata Ikhwan.

Menurutnya, Pemkab Paser perlu melakukan inovasi guna mengantisipasi terjadinya lonjakan harga tabung gas bersubsidi itu. Sehingga, upaya untuk segera melakukan tindakan terhadap kondisi saat ini terus digaungkan pihaknya.

"Kami terus mendorong Disperindagkop untuk melakukan upaya guna mengantisipasi terjadinya lonjakan harga tabung gas bersubsidi," katanya.

Terjadinya lonjakan harga Elpiji ini, ditambahkan Ikhwan, perlu diselidiki. Sehingga bisa diketahui permasalahan yang terjadi. Jika sudah diketahui permasalahan, maka pihaknya bisa mengambil langkah untuk mencegah agar permasalahan serupa tidak

terjadi lagi.

"Kita harus tau betul permasalahannya, jika masih begini saja, hal itu bakal terulang kembali," tegasnya

Selanjutnya berkaitan dengan ketentuan Harga Eceran Tertinggi (HET), menurutnya sampai saat ini yang berlaku tersebut masih terbatas sampai di tingkat Pangkalan saja. Sementara itu, ditingkat pengecer hal ini tidak ada yang mengatur.

"Ini juga menjadi perhatian kami, makanya kedepan perlu inovasi agar permasalahan HET ini bisa tetap berlaku di kalangan penjual ataupun pengecer," tegasnya.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



Maling Spare Part Kapal dan Mesin Sedot Air Diringkus Polisi Kuaro

PASER - Kepolisian Sektor (Polsek) Kuaro wilayah hukum Kepolisian Resort (Polres) Paser meringkus 2 pemuda berinisial AS (21) dan SE (24) atas dugaan tindak pidana pencurian material mesin kendaraan tradisional.

Kapolsek Kuaro, IPTU Andi Ferial menyatakan, keduanya ditangkap setelah pihaknya menerima laporan dari pemilik kapal tradisional jenis ketinting yang mengaku kehilangan as mesin kapal, sesaat hendak memancing.

Peristiwa itu terjadi di Desa Klem-pang Sari, Kecamatan Kuaro, Kabupaten Paser, pada Senin (28/8/2023). "Pelapor hendak mengecek kapal ketinting miliknya, namun setelah di cek, ternyata as ketintingnya sudah tidak ada," kata Andi, Rabu (30/8/2023).

Usai mengetahui bagian mesin kapal tersebut hilang, lanjut Andi, pelapor kemudian mencari tahu penye-

bab terjadinya kehilangan itu. "Saat itu, pelapor bersama warga sekitar bersama-sama mencari di sekitar area kejadian namun barang yang dicari tidak ditemukan," tambahnya.

Setelah proses pencarian, pelapor kemudian mendapatkan informasi adanya salah satu warga Desa Klem-pang Sari, Kecamatan Kuaro yang dicurigai sebagai pelaku karena kerap kedapatan melakukan pencurian.

Dari informasi itu, pelapor lalu mengkonfirmasi kepada para pelaku. Meski awalnya tidak mengetahui, namun tak lama pelaku membenarkan perbuatannya. "Pelaku sempat mengelak, namun saat didesak oleh pelapor barulah terlapor mengakui perbuatannya," jelasnya.

Dari pengakuan pelaku yang ditemui oleh pelapor, ia melakukan pencurian bersama satu orang rekannya. Atas peristiwa tersebut, korban mengalami kerugian mencapai Rp2,5 juta dengan barang yang hilang.

Tak cukup sampai di situ, pada hari yang sama setelah pelaku diamankan, salah seorang warga lainnya turut mengaku kehilangan mesin penyedot air. Saat turut ditanyai, pelaku juga mengakui perbuatannya.

Atas rentetan peristiwa tersebut, petugas Polsek Kuaro dengan cepat mendatangi lokasi kejadian guna mengamankan para pelaku pencurian. "Korban mengalami kerugian mencapai Rp2,6 juta, untuk pelaku kedua kita amankan di tempat pencucian," ujarnya.

Guna mempertanggungjawabkan perbuatannya, para pelaku diamankan di Polsek Kuaro guna proses hukum lebih lanjut. Keduanya juga telah ditetapkan sebagai tersangka dan dijerat pasal 363 KUHP.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala Bidang Pengolahan Layanan dan Pelestarian Bahan Perpustakaan Dispusip PPU Indah Rumainiyah.

Dispusip PPU Buat Gerakan Sumbang Buku, Peringati Bulan Gemar Membaca

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) mengadakan gerakan sumbang buku tahun ini. Gerakan ini untuk memperingati Hari Bulan Gemar Membaca dan Hari Kunjungan Perpustakaan yang diperingati setiap 14 September.

Melalui Dinas Perpustakaan dan Arsip (Dispusi) PPU, gerakan ini telah dijalankan sejak Agustus hingga September. Dalam gerakan ini menitikberatkan tujuan untuk menumbuhkan kebanggaan minat baca masyarakat Benuo Taka.

Kepala Bidang Pengolahan Layanan dan Pelestarian Bahan Perpustakaan Dispusip PPU Indah Rumainiyah menuturkan gerakan ini ditujukan kepada seluruh masyarakat PPU. Wabil khusus dimulai dari instansi-instansi di lingkungan Pemkab PPU.

"September ini momen yang sangat bagus yaitu memperingati Bulan Gemar Membaca dan Hari Kunjungan Perpustakaan, tepatnya setiap tanggal 14 September. Jadi kami membuat Gerakan Sumbang Buku," terang dia, Rabu (30/8/2023).

Sebenarnya selama ini di luar ke-

giatan ini pun, ada masyarakat yang memang gemar menyumbangkan buku-buku yang masih bagus. Mulai buku-buku cerita anak dan berbagai buku lainnya.

Selain Gerakan Sumbang Buku, Dispusip PPU juga memiliki program Silang Layang yang bekerja sama dengan 9 lembaga di PPU. Yakni taman baca masyarakat, instansi vertikal seperti Kejari PPU, Perumda Air Minum (PAM) Danum Taka hingga ke kelurahan-kelurahan, desa dan beberapa sekolah.

Silang Layang ini merupakan program untuk meminjamkan buku ke suatu lembaga. Setelah 3 bulan buku-buku tersebut akan diambil kembali untuk diganti dengan judul yang baru.

"Itu namanya silang layang atau sirkulasi buku. Persyaratannya, dari lembaga tersebut harus punya buku juga, kemudian supaya buku-buku itu ada buku-buku yang baru," ujar Indah.

Salah satu yang menjalankan program ini ialah Puskesmas Gunung Intan. Jadi masyarakat datang untuk pemeriksaan kesehatan, sambil menunggu antrean bisa membaca buku.

"Untuk bisa mengikuti program ini, bisa dengan mengajukan untuk kerja sama Silang Layang. Nantinya, hasil dari gerakan sumbang buku akan kami gunakan juga untuk silang layang," sebut dia.

Lebih lanjut, Indah menambahkan, buku-buku yang akan disumbangkan dapat berupa buku fiksi dan non fiksi yang masih layak pakai. Serta tidak mengandung unsur pornografi serta tidak melanggar peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Posko penerimaan sumbangan buku iniberada di Kantor Dispusip PPU yang beralamat di Jalan Korpri No.09 Kelurahan Nipah-Nipah Kecamatan Penajam. Pun, tidak ada batas waktu untuk pengumpulan.

"Biasanya dinas-dinas kalau ada kegiatan seperti ini tidak terlalu lama, pasti segera untuk mengumpulkan, kalau misalnya bukunya banyak, bisa dikomunikasikan agar bukunya bisa kita jemput dan bisa juga datang kesini," pungkas Indah.

Pewarta : Nur Robbi

Editor : Nicha Ratnasari



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Suasana pelatihan Program Desa Cantik di Bukit Raya.

Aparatur Desa di Sepaku Diberikan Pelatihan Desa Cantik Tahun 2023

PPU - Perangkat desa di seluruh Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara (PPU) diberikan pelatihan khusus program Desa Cinta Statistik (Cantik). Bertujuan untuk membina, membangun meningkatkan kompetensi aparatur desa yang mampu memahami tentang statistik.

Dalam hal ini, Pemkab PPU bekerja bersama Badan Pusat Statistik (BPS) PPU. Peluncuran pelaksanaan Desa Cantik se-Kecamatan Sepaku ini telah dilakukan di Desa Bukit Raya.

Selama dua hari, sampai dengan 30 Agustus 2023, pembinaan Desa Cantik ini memberikan stimulus statistik di desa menjadi semakin baik. Kepala BPS Kabupaten PPU, Hotbel Purba menyebutkan pelaksanaan ini sesuai dengan Undang-undang Nomor 16 Tahun 1997, BPS bertanggung jawab

dalam pembinaan penyelenggaraan statistik.

"Desa Cantik merupakan tugas amanat dari pada undang-undang, BPS menjadi pembina data statistik," ungkapnya, Rabu (30/8/2023).

Ia juga menjelaskan dalam pembinaan Desa Cantik ini agar kapabilitas perangkat desa meningkat dan data statistik dikelola desa bisa semakin berkualitas. Hotbel juga berharap dari data statistik yang dikelola desa bisa digunakan sebagai informasi utama dalam pembangunan desa.

"Sehingga kemampuan literasi perangkat desa menjadi meningkat, apalagi Kabupaten PPU merupakan serambi nusantara," ucapnya.

Sementara itu, ia juga menjelaskan jika di Kabupaten PPU baru dua kecamatan yang sudah dilakukan pela-

tihan program Desa Cantik. Kedepannya desa yang sudah pernah mengikuti pelatihan ini bisa menjadi contoh terhadap desa lainnya.

"Untuk itu, BPS perlu melakukan kegiatan untuk pembinaan perangkat desa. Harapannya semua bisa mengerti atau mengenal dengan data-data statistik," imbuhnya.

Lebih lanjut, Hotbel juga berpesan terhadap peserta yang mengikuti pelatihan selama dua hari ini, jangan sekadar mengikuti pelatihan saja. Tetapi mereka dapat menularkan kepada perangkat desa lainnya.

"Bagi peserta yang memerlukan pendalaman lebih lanjut mengenai data-data statistik dapat menghubungi BPS Penajam Paser Utara," pungkasnya. (SBK)



DEDDY/RADARMEDIA

Ketua PPI PPU, Gamaliel Abimanyu.

Target Kibarkan Bendera di IKN 2024, PPI PPU Siapkan Pelatihan Kepaskibraan

PPU - Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Penajam Paser Utara (PPU) terus berupaya meningkatkan kapasitas seluruh anggotanya. Dengan mempersiapkan program pendidikan kepribadian serta keminatan tentang kepaskibrakaan.

Pengurus PPI PPU dalam waktu dekat akan menggelar pelantikan pengurus baru. Pasca terpilihnya Gamaliel Abimanyu sebagai ketua PPI PPU pada periode 2023-2024.

"Kita akan laksanakan pelantikan pengurus segera, agar apa yang menjadi suatu program PPI dapat berjalan secara maksimal," ujarnya, Rabu (30/8/2023).

Pelantikan ini dijadwalkan digelar pada pelantikan pengurus Septem-

ber mendatang. Hal ini dilakukan agar kiranya program kerja PPI dapat berjalan secara maksimal.

Abimanyu menyebutkan program yang sudah disusun ini merupakan program pendidikan kepribadian serta keminatan tentang kepaskibrakaan. Dikarenakan di tahun depan dalam rekrutmen kepaskibrakaan dengan cara siswa mendaftarkan dirinya sendiri dan atas keminatannya sendiri.

"Untuk rekrutmen calon paskibraka di tahun depan itu atas dasar keminatan. Bukan lagi dari perwakilan sekolahnya, maka dari itu Kami membuat program kerja yang bisa membangkitkan minat para siswa untuk menjadi paskibraka," jelasnya.

Abimanyu menargetkan di tahun depan adanya perwakilan dari PPU untuk dapat mengibarkan sang merah putih di Nasional. Melihat pula pengibaran di canangkan di Ibukota Nusantara (IKN).

Berbagai materi serta pelatihan sudah ia siapkan agar target yang diinginkan tercapai. "Pastinya Kita inginkan di tahun depan ada perwakilan dari PPU bisa ke Nasional. Apalagi dari obrolan-obrolan di luar sana bahwa pengibaran tahun depan akan di laksanakan di IKN, inilah sebagai pemacu kita pula agar adanya perwakilan putra atau putri daerah yang akan menjadi perwakilannya," tutupnya. (NRD)



Kepala BPSDM Kaltim Nina Dewi memberikan sambutan.

BPSDM Kaltim Gelar Jambore Inovasi Kalimantan 2023

SAMARINDA – Provinsi Kalimantan Timur, akhirnya mendapat giliran untuk menjadi tuan rumah dalam kegiatan Jambore Inovasi Kalimantan (JIK) 2023 dan Jambore Inovasi Nusantara 2023. Walaupun sempat ditunda selama 3 tahun karena pandemi covid-19, akhirnya acara yang cukup penting untuk pengembangan sumber daya manusia ini digelar kembali, mulai Senin (28/8/2023) hingga Rabu (30/8/2023).

Tampil sebagai penyelenggara acara JIK ini, yakni dari Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kaltim. Acara yang berpusat di gedung convention hall Kadri Oening Samarinda, dimulai dari pukul 09.00 - 16.00 Wita. "Hari ini rangkaian acara kedua acara kita, hari ini talkshow dan Rapat Forum BPSDM seluruh Kalimantan," kata Kepala BPSDM Kaltim Nina Dewi saat di temui Mediakaltim.com usai acara.

Nina Dewi menyebutkan acara jambore diikuti oleh, perwakilan-perwakilan peserta dari BPSDM se-Kalimantan, atau berasal dari lima provinsi yang ada di pulau Kalimantan.

"Kemarin JIK sudah diadakan di empat provinsi, nah kita yang terakhir

ini Kaltim," bebernya.

Nina Dewi juga mengatakan dalam sambutannya kemarin, berharap dalam kegiatan jambore kali ini dapat memberikan banyak dampak positif untuk peningkatan pelayanan publik.

"Tentu saja harapannya agar kualitas layanan publik di Kalimantan ini dapat terus ditingkatkan," tegasnya.

JIK sendiri, merupakan sebuah acara yang menjadi ajang berkumpulnya inovator-inovator pelayanan publik, dari instansi Pemerintah Pusat, Provinsi dan Kabupaten / Kota di Kalimantan. Untuk mempromosikan dan mewujudkan hasil inovasi pelayanan publik kepada seluruh stake-

holders.

"Ini acara besar yang sangat bermanfaat untuk kita semua dalam belajar berinovasi, saling mereplikasi, dan berbagi ilmu serta sharing pengalaman" pungkasnya.

Selain Nina Dewi, hadir pembicara lain dalam forum tersebut. Antara lain Deputy Bidang Kebijakan Pengembangan Kompetensi Aparatur Sipil Negara LAN RI Muhammad Taufiq, Kepala BPSDM Kemendagri Sugeng Haryono, serta Kepala BPSDM Provinsi Kaltara Muhammad Ishak. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari





TOYOTA LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

EZ Deal
Get Your Toyota, Upgrade Your Style

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

AUTO2000 BONTANG
Jl. Bigas Kencana No. 116A, Sebelang No. Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

Urusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

TOYOTA LET'S GO BEYOND

BOOKING THS SAJA

BTS
di Digiroom

Kode Promo BTSOLI

DAPATKAN GRATIS 1st OLI TMO SYNTETIC SETIAP SERVICE BERKALA*

THS Sama Lengkapnya Dengan Bengkel

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

*Syarat dan ketentuan berlaku

Urusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang

Seluruh Fraksi DPRD Kaltim Serahkan Usulan Nama Calon Pj Gubernur Kaltim

SAMARINDA - Seluruh fraksi di DPRD Provinsi Kaltim, telah menyerahkan tiga usulan nama bakal calon Penjabat (Pj) Gubernur Kaltim. Usulan dari tiap fraksi ini akan dibahas di rapat pimpinan untuk ditetapkan sebagai rekomendasi yang akan dibawa ke Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

Hal demikian disampaikan Ketua DPRD Kaltim, Hasnuddin Mas'ud kepada awak media, Rabu (30/8/2023). Ia mengatakan setelah nama usulan dari tiap fraksi dihimpun, akan diurutkan tiga nama dengan hasil usulan terbanyak. "Nama yang masuk saja yang akan kita ranking. Setelah itu baru kita tentukan rangkingnya sesuai usulan yang terbanyak," terang Politisi Golkar ini.

Hasan lebih lanjut menerangkan, setelah mendapat tiga nama yang mendapat usulan terbanyak, DPRD akan membahasnya di tingkat Rapat Pimpinan (Rapim) untuk ditetapkan menjadi rekomendasi yang akan dibawa Kemendagri.

Hal ini telah diatur dalam Surat Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia (Mendagri RI) Nomor 100.2.1.3/4445/SJ tertanggal 21 Agustus 2023 Perihal Usulan Nama Calon Penjabat Gubernur.

"Paling lambat 8 September 2023. Indikator perangkaan sesuai nomor urut yang paling banyak diusulkan, yang diambil tiga besar," pungkasnya.

Redaksi telah mencoba mengkonfirmasi tiap fraksi di DPRD Kaltim terkait usulan bakal calon Pj Gubernur Kaltim. Beberapa fraksi membeberkan siapa saja usulan mereka namun partai tiga besar pemilik kursi terbanyak di DPRD Kaltim yakni Fraksi Golkar, PDI Perjuangan dan Gerindra enggan membeberkan siapa usulannya.

Ketua Fraksi PDI Perjuangan Ananda Emira Moeis melalui pesan singkat menyatakan telah menyerahkan tiga nama usulan fraksinya. Namun ia enggan membuka siapa saja figur yang diusulkan oleh fraksi partai moncong putih tersebut. "Sudah diserahkan, tunggu hasilnya aja," jawabnya singkat kepada Media Kaltim.

Hal ini senada dengan Fraksi Gerindra yang tak ingin menguak usulan mereka, Bagus Susetyo yang merupakan Ketua Fraksi Gerindra DPRD Kaltim menyatakan, pihaknya menghormati mekanisme lembaga DPRD Kaltim. "Kita harus menghormati kelembagaan DPRD, jadi kalau sudah diputuskan, baru bisa menggali," ucapnya.

Sementara itu pimpinan Fraksi Golkar DPRD Kaltim, tak merespon saat dihubungi. Hanya Anggota Fraksi Golkar M. Udin yang memberikan tanggapannya.

"Sudah diserahkan (usulan nama Pj Gubernur). Nah kalau ini (siapa saja yang diusulkan) sebaiknya dengan Ketua Fraksi atau Sekretaris," jawabnya melalui pesan singkat.

Kontras dengan tiga partai dengan raihan kursi terbanyak di Karang Paci, beberapa fraksi justru membuka siapa usulan bakal calon Pj Gubernur Kaltim.

Fraksi PKB- Hanura misalnya, menyatakan mengusulkan nama Deputi Otorita IKN Bidang Sosbud Alimuddin,

Dirjen Bimbingan Masyarakat Islam Kemenag, Prof. Dr. Phil. H. Kamaruddin Amin, MA dan Rektor Universitas Mulawarman Prof. Ir. Abdunnur. "Tiga nama itu yang menurut kita sesuai kompetensi dan memenuhi syarat," jelas Ketua Fraksi PKB-Hanura, Syafruddin.

Hal yang sama dilakukan Fraksi Demokrat-NasDem, sebagaimana yang diungkapkan Ketua Fraksinya Saefuddin Zuhry. Mereka mengusulkan nama Abdunnur, Alimuddin dan Sekda Provinsi Kaltim Sri Wahyuni.

"Tiga nama yang menurut kami paham pemerintahan (Sri Wahyuni) dan dua orang lain yang mengerti kondisi Kaltim," ungkapnya.

Nama yang sama juga jadi usulan Fraksi PPP. Hal ini diungkapkan Rusman Yaqub selaku Ketua Fraksi. Ia menyatakan ketiga nama tersebut adalah sosok yang memiliki kompetensi dan kemampuan serta mengerti persoalan daerah. "Nama ini, mengerti dan mengenal persoalan Kaltim. Serta punya tanggung jawab besar memajukan daerah, dan tentu 100 kali lipat punya tanggung jawab itu," terangnya.

Fraksi PAN juga mengusulkan nama yang tak jauh berbeda. Ketua Fraksi PAN Baharuddin Demmu menerangkan pihaknya mengusulkan nama Abdunnur, Kamaruddin dan Akmal Malik. "Rektor Abdunnur, Dirjen Otda Akmal Malik, baru Pak Kamaruddin. Pak Akmal kami nilai layak karena pernah menjadi Pj Gubernur Sulbar, berpengalaman," jelasnya.

Sementara Ketua Fraksi PKS, Ali Hamdi membeberkan nama Alimuddin, Akmal Malik, dan Kamaruddin Amin sebagai usulan mereka. Ia menilai bahwa tiga nama tersebut merupakan tokoh yang memenuhi syarat dan kriteria sesuai Permendagri.

"Secara kapasitas mereka berpengalaman, dan rata-rata orang pusat. Sehingga memilih mereka karena Kaltim juga sudah menjadi IKN, akan dipimpin sementara oleh figur tersebut yang menurut kami sesuai," tutupnya.

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari



Kegiatan Rapat Paripurna DPRD Kaltim.



Paket MAKSIMAL Karyawan

(Makan Siang Hemat Lengkap Untuk Karyawan)

Paket Ber2

Rp 90rb nett /pax

Paket Ber3

Rp 130rb nett /pax



Pilihan 7 Menu Khas Nusantara

- 1 Ikan Dori Saus Telur Asin
- 2 Ikan Dori Asam Manis
- 3 Ayam Geprek Cabe Hijau
- 4 Ayam Bakar Taliwang
- 5 Rendang Daging Padang
- 6 Ikan Nila Masak Tauco
- 7 Ikan Nila Goreng Colo-Colo

FREE 1 pax comp. Light Meal



www.hotelgrandkartika.com

Koran DIGITAL

MEDIA

KALTIM.com

Lebih Dekat dengan Satu Klik



<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0811 5405 033

media_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media kaltim